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 PÁGINA A2

O Padre Eduardo Lima, fundador da ONG Univida, 
recebe Título de Cidadão Douradense nesta segunda
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Sociedade jalesense prestigia 
Feijoada do Clube do Ipê

Máxima: 30ºC
Mínima:  15ºC

CLIMA
PREVISÃO DO TEMPO (JALES)

Sol com algumas nuvens.
Não chove.

Máxima: 29ºC
Mínima: 16ºC

Hoje

Amanhã

Santa Casa de 
Jales realiza 
primeira 
Enucleação de 
Próstata a laser 
da região

SAÚDE
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Escola Livre de 
Teatro levou 
Oficina de Dança 
Circular Popular 
para a Praça Dr. 
Euphly Jalles
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Confira as vagas 
de emprego 
divulgadas pelo 
PAT
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

 PÁGINA A6

EDUCAÇÃO
Etec faz primeira chamada de matrículas para 
aprovados no Vestibulinho
Os candidatos aprovados devem enviar a documentação nos dias 
15 e 16 , segunda e terça-feira. 

 PÁGINA A9

Para evitar nova judicialização, Câmara 
vai proibir reeleição da Mesa Diretora

Está na pauta de votações dos vereadores o Pro-
jeto de Emenda à Lei Orgânica nº1/2024 que acaba 
com a reeleição de membros da mesa diretora para 
o mesmo cargo,  na mesma legislatura, em período 

imediatamente subsequente. Ou seja, continua 
permitida a permanência de um mesmo vereador na 
Mesa Diretora, porém, em outro cargo. A proposta 
leva os nomes dos quatro membros, Ricardo Alexan-

dre Fernandes Gouveia (presidente), Ana Carolina 
Lima Amador (vice-presidente), Andrea Cristina Mo-
reto Gonçalves (1ªsecretária) e Rivelino Rodrigues 
(2º secretário).  PÁGINA A8

Polícia de Jales apreende quase 40kg de drogas em dois dias

Nova empresa 
de transporte 
urbano começa a 
operar em Jales

Já começou a operar a nova em-
presa de transporte coletivo de pas-
sageiros  na  área  ur bana de Ja les , 
popularmente conhecida como “cir-
cular ”.  O contrato emergencia l  fo i 
assinado no último dia 26 de junho 
e tem vigência de 12 meses. A troca 
da concessionária se deve a uma exi-
gência legal que impede a renovação 
de contratos emergenciais por tempo 
indeterminado. 

Duas apreensões de de drogas feitas pelas 
polícias Civil e Militar de Jales nos dias 4 e 5 de 
julho (quinta e sexta da semana passada) tira-
ram do mercado quase 40 quilos de maconha 
e cocaína que seriam consumidas em Jales e 
na região. 

A primeira apreensão foi feita pela Polícia 

Militar na tarde de quinta-feira. Os policiais 
apreenderam com uma mulher de 28 anos, 
egressa do sistema penal, 9,2kg de maconha 
e 50 gramas de cocaína, uma balança de pre-
cisão. 

A segunda apreensão foi feita pela Civil 
na noite de sexta-feira. 30kg de maconha que 

estavam escondidos em um fundo falso no 
painel de um veículo de um casal que veio a 
Jales para buscar drogas. O casal investigado 
conseguiu fugir, porém os investigadores deti-
veram o outro veículo e encontraram 46 tijolos 
e 2 pedaços menores que juntos pesaram 30,5 
Kg da droga.               Leia mais no Plantão Policial 40ª Romaria Diocesana de Jales terá como lema 

“Em Cristo, construímos amizade verdadeira”

 PÁGINA A12

Moção de Riva 
Rodrigues 
homenageia 
nova diretoria do 
Rotary Club de 
Jales

POLÍTICA

 PÁGINA A8

MP arquiva denúncia 
sobre gastos com 
eventos de aniversário 
de São Francisco

A promotora de Justiça da Comarca 
de Palmeira d’Oeste, Renata França 
Cevidanes, arquivou a representação 
do vereador Eliwagner Junior de Souza 
(Sizico)  contra os gastos realizados pela 
Prefeitura de São Francisco durante 
as comemorações do aniversário da 
cidade. 
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INSANIDADE
Se tudo der errado, pode haver uma terceira candi-

datura a prefeito de Jales nas eleições de 6 de outubro. 
Além de Luís Henrique (PL) e Luis Especiato (PT), o ad-
vogado José Luiz Penariol (PDC) também lançou o seu 
nome. Seu pré-candidato a vice é o empresário Mauro 
Bernardo. Não se trata exatamente de alguma proposta 
original. Ao contrário, a mesma conversa de sempre 
e já bastante desbotada em discursos de tantos outros 
candidatos. Pelo menos nenhuma novidade na apresen-
tação feita nas redes sociais, quando o advogado, que 
liderou uma penca de manifestações nos últimos meses, 
disse que quer que Jales “volte a ser centro de região”, 
que quer “o apoio do povo”, que vai se candidatar por 
amor etc. E acrescentou que a sua candidatura se trata 
de uma “providência divina” (???). A única novidade é 
que ele mesmo admitiu que pode ser “um momento de 
insanidade”.   

PALAVRÕES
Fazendo uma pesquisa no sistema de catálogo da 

Câmara, este “escriba” encontrou uma interessante 
propositura. Andrea Moreto e Rivelino Rodrigues 
apresentam uma Moção de Apoio à deputada federal 
de São Paulo Professora Luciene Cavalcante (PSOL) 
por ocasião da Audiência Pública, na qual esclareceu 
que existem mais de 60 nomenclaturas diferentes para 
as profissionais que trabalham com bebês e crianças de 
até 5 anos nas EMEIs. Ao adotar nomes como Monitor, 
Pajem, Babá e Educadoras, as prefeituras não garantem 
aos Educadores Infantis o mesmo direito previsto para 
os Funcionários da Educação, entre eles o Piso Salarial, 
aposentadoria especial e dois terços para a jornada para 
formação. “Por ser uma questão de justiça e valorização 
dos profissionais da educação infantil, manifestamos 
nossa total aprovação”. 

CIDADÃO DOURADENSE
Na próxima segunda-feira, 15 de julho, durante a 13ª 

Missão UNIVIDA Dourados, o presidente e fundador da 
ONG, padre Eduardo Lima, receberá o Título de Cidadão 
Douradense. Nesta sexta-feira, uma equipe de voluntá-
rios se concentrou no Santuário da Santíssima Trindade 
para carregar o bi-trem que levará os donativos para os 
indígenas. Alimentos, agasalhos e equipamentos já estão 
a caminho. Quem quiser ajudar, pode fazer doações pelo 
PIX. CNPJ: 19.802.100/0001-60. 

Falando isso, já foi publicada a abertura do Edital da 
5ª Missão UNIVIDA Amazônia, que será realizada de 9 
a 17 de janeiro de 2025.

A equipe está pedindo que os interessados leiam o 
edital com extrema atenção para garantir que todas as di-
retrizes e requisitos sejam compreendidos integralmen-
te. Acesse o link (https://www.univida.org.br/editais/).

A Romaria Diocesana de Jales comemora este 
ano um marco significativo: 40 anos de história. Ao 
longo dessas quatro décadas, a Romaria tem sido um 
testemunho vivo da fé e da devoção do povo de Jales 
e região. Desde o seu início, a Romaria Diocesana tem 
como objetivo celebrar a história da Diocese de Jales 
e fortalecer sua unidade. Realizada anualmente, ela 
promove a vivência da identidade da Diocese como 
“Igreja Particular”, comprometida com a encarnação 
do Evangelho na sua realidade local, em comunhão 
com toda a Igreja Universal, e testemunhando a fé e 
devoção à Nossa Senhora da Assunção, nossa mãe e 
padroeira.

A inspiração inicial para esta grande festa dioce-
sana surgiu com Dom Demétrio na celebração dos 
25 anos de criação e instalação da Diocese de Jales, 
em seu Jubileu de Prata, no ano de 1985. Recordan-
do a história da Diocese, foi reinstalado o cruzeiro, 
símbolo da fé e da fundação do município de Jales, 
sede de nossa Diocese, ao lado da Catedral. Naquele 
ano, todos desejavam ajudar a carregar o cruzeiro, 
que se tornou o elemento fundamental de unidade 
e o ponto de partida de uma belíssima tradição que 
mantém viva a nossa fé.

Em seus 40 anos de tradição e devoção, inúmeras 
graças foram alcançadas e preces atendidas, e muitos 
agradecimentos foram reconhecidos. Neste ano, que-
remos mais uma vez apresentar diante de Deus toda 
a nossa fé e devoção. São 40 anos de história contada 
por tantas pessoas que se dedicaram à preparação e 
participação. É nesta unidade diocesana que forta-
lecemos nossa confiança em Deus e crescemos em 
tudo em direção a Cristo, contando com intercessão 
de nossa mãe, a Senhora da Assunção.

A Romaria é um caminho que se renova e nos 
ajuda a reavivar a fé. Nos primeiros anos, o ponto 
concentração dos romeiros era o recinto de exposi-

ções de Jales. No entanto, com a chegada de Dom 
Reginaldo e a dedicação da Igreja Santo Expedito, 
a Romaria passou a ter como ponto de referência a 
nova igreja, dedicada ao padroeiro de Jales. A partir 
daí, a peregrinação segue em direção à Catedral, 
nossa casa mãe.

Na Catedral, casa da Mãe que acolhe seus filhos 
em peregrinação, os laços de filiação divina se entre-
laçam em uma jornada espiritual única. Ali, na Praça 
na Catedral que testemunha anos de devoção, os 
corações se abrem em oração, unidos pela fé na pro-
teção e intercessão da Nossa Senhora da Assunção. 
Cada passo rumo à Catedral é um passo em direção 
ao encontro com a Divina Providência, onde as preces 
se elevam como cânticos de gratidão e clamores de 
esperança. Nesse santuário de paz e acolhimento, 
os romeiros encontram não apenas abrigo terreno, 
mas a certeza de que estão em casa, junto à Mãe que 
sempre os guia para mais perto de Cristo. 

A 40ª Romaria Diocesana deste ano celebra a uni-
dade da diocese com o lema “Em Cristo, construímos 
amizade verdadeira”. Esse lema está alinhado com 
a Campanha da Fraternidade deste ano, que nos 
convidou a refletir sobre a amizade social. A Roma-
ria, portanto, não é apenas um evento de devoção 
religiosa, mas também um espaço de encontro e 
amizade entre os romeiros, fortalecendo laços de 
solidariedade e comunhão.

Neste ano especial, a Romaria reafirma seu com-
promisso de ser um caminho de fé e amizade social, 
reunindo pessoas de todas as idades e localidades 
em uma jornada espiritual que une e transforma. Que 
esta 40ª edição seja uma celebração de tudo o que foi 
construído ao longo desses anos e uma renovação da 
esperança e da fé para os anos vindouros.

*É padre, pároco da Catedral e administrador 
da Cúria

No dia 4 de julho de 2024, quinta-feira, 
quem passasse pela Rua General Glicério de 
Araçatuba, defronte ao Centro Cultural Thathi 
(antigo Cine Pedutti) estranharia a presença 
de tantas viaturas da Polícia Militar do Estado 
de São Paulo. E ao fundo, lá de dentro, uma voz 
masculina cantando Boate Azul.  

Quem foi homenagear os 50 anos da Banda 
Regimental de Música do CPI 10, Araçatuba, 
com a presença do Corpo Musical da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo, pensou que 
fosse encontrar dobrados ou músicas apenas 
orquestras. Foi muito diferente, apenas músicas 
populares que foram cantadas com a plateia. 

Militares fardados cantaram como verda-
deiros artistas. Executaram músicas de filmes, 
depois uma sequência de Tim Maia que, com 
certeza, em sua vida, fugira da polícia, foi 
homenageado. Roupa Nova. Várias músicas 
sertanejas, e para disfarçar que a coisa era séria, 
cantou-se uma música gospel. E a plateia ia ao 
delírio.

Uma apresentação especial comoveu os 
presentes, uma performance de Elvis Presley, 
chegando a ser um cover. Nessa apresentação, 
o militar se fantasiou como o cantor norte-
-americano, sem farda. Distribuiu lenços mil 
para a plateia, como fazia o verdadeiro Elvis. 
E para não fugir ao padrão, um dos cantores 
pediram para que todos acendessem a lanterna 
de seus celulares.  

Durante o espetáculo, em vez de armas de 
fogo, os soldados traziam a punho instrumen-
tos musicais em seus estojos. Pareciam solda-
dos brincando de criança. Ficou provado que a 
paz é possível.

Certamente, o militar da banda, do corpo 
musical, já tinha essa formação quando se en-
gajou, coube ao comandante separar o bloco 
de quem sabia tocar algum instrumento e for-
mar uma corporação musical. 

Aqueles militares músicos não perseguem 
bandidos nas ruas, só extraordinariamente. 
Ser músico é até uma forma de o soldado se 
proteger da violência da ação policial, ficar nos 
serviços administrativos

No teatro Thathi, foi um palco de êxtase, 
onde todos riam, felizes, corporação e plateia, 
como exemplo de que a utopia da pacificação 
é possível. Havia muita gente da família militar 
presente, mas não era só. Eu e a Fátima estáva-
mos lá para ouvir música.

Está provado de que a arte humaniza a 
pessoa, deixa-a mais sensível, abre as portas 
do emocional. Policiais são pessoas que não 
podem se contaminadas pelo ódio.

*É professor, jornalista e escritor. Mem-
bro das academias de letras de Araçatuba-

-SP, Andradina-SP, Penápolis-SP, Itaperuna-
-RJ
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Romaria Diocesana: 40 anos de peregrinação e devoçãoSoldados sendo artistas

ENTENDEU OU QUER QUE DESENHE? 
Deve ser votado na sessão desta segunda-feira, 15 de julho, o Pro-

jeto de Emenda à Lei Orgânica nº 1/2024 que joga uma pá de cal sobre 
qualquer tentativa de judicializar a eleição da Mesa Diretora, como a 
que o ex-presidente Bismark Kuwakino está fazendo desde que perdeu 
a eleição para Ricardo Gouveia, no fim de 2022. O Artigo 15 da lei passa 
a vigorar da seguinte forma: o mandato da Mesa será de dois anos, com 
início em 1º de janeiro e término no dia 31 de dezembro, não sendo per-
mitida a reeleição de qualquer de seus membros para o mesmo cargo, na 
mesma legislatura, no período imediatamente subsequente”. 

Todo mundo se lembra, Bismark foi a arma usada pela oposição ao 
prefeito Luís Henrique para continuar a comandar a Câmara em 2023 
e 2024, mas uma decisão judicial o defenestrou do cargo e até hoje ele 
briga para voltar.  

            
RACISMO
Depois de responder a um processo judicial no qual o Ministério Pú-

blico a acusava de injúria racial por supostamente ter se referido a outro 
vereador como “gorila”, a vereadora Carol Amador acaba de apresentar 
um projeto de lei para criar o “Dia de Combate à Discriminação Racial” 
no Município de Jales. A data deve ser celebrada no dia 3 de julho de 
cada ano e foi escolhida por ser a mesma em que é celebrado em âmbito 
nacional o “Dia Nacional de Combate à Discriminação Racial”, uma 
referência à Lei nº 1.390, de 3 de julho de 1951, considerada a primeira 
contra o racismo no Brasil, hoje crime inafiançável. 

QUEM DIRIA
A vereadora parece estar mais confusa do que nunca, ultimamente. 

Depois de várias investidas contra a imprensa e tentativas de dificultar 
o acesso da imprensa aos autos do processo que respondia por injúria 
racial, alegando que era pessoa pública e que o noticiário sobre o caso 
estava promovendo “uma exposição excessiva e desnecessária”, agora 
Carol Amador criou uma lei instituindo o Dia do Jornalista e apresentou 
outra criando o Mês de Combate às Fake News (notícias falsas).

Nem parece a mesma que pediu que a audiência do processo fosse de 
forma virtual para evitar exposição ao público. Na ocasião, seu corpo de 
advogados alegou que “ao se optar por uma audiência virtual, busca-se 
mitigar esses riscos [de exposição], proporcionando um ambiente mais 
controlado e protegido, onde a ré (Carol Amador) possa defender seus 
direitos sem estar sujeita a uma exposição excessiva e desnecessária, 
como já tem ocorrido, diuturnamente na imprensa”.

CRUZEIRO
O texto base de apresentação da 40ª Romaria Diocesana recupera 

uma história bastante interessante. Durante a preparação da 1ª Roma-
ria, em 1985, Dom Demétrio Valentini encontrou um grande Cruzeiro 
abandonado à beira da rodovia. Buscando informações, descobriu era 
o Cruzeiro de fundação do município de Jales que tinha sido retirado do 
centro da cidade e levado para a periferia, depois que a nova Diocese 
foi criada. Logo surgiu a proposta de levar de volta o Cruzeiro para o 
centro da cidade em solene caminhada de fé e reimplantá-lo ao lado 
da Catedral. A Romaria aconteceu no domingo dia 18 de agosto com a 
participação do povo de todas as comunidades da Diocese. Calcula-se 
que havia mais de 20 mil romeiros participando da caminhada de 3 km 
do ponto de partida até a praça da Catedral.

HONÓRIO AMADEU
A vereadora Andréa Moreto aproveitou a presença do 

diretor regional da CDHU, Felipe Bernardino Marques 
Pereira, em Jales, na terça-feira, 2 de julho, para levá-lo 
para ver de perto a situação das casas do polêmico Conjunto 
Habitacional Honório Amadeu. Com autorização de uma 
moradora, Felipe entrou em uma das casas e constatou o 
piso solto, o reboco despencando, as infiltrações e outros 
problemas estruturais graves. E viu em mãos os carnês 
de mensalidades que giram em torno de R$ 1 mil. Dizem 
que ficou realmente impressionado com o caso. Por fim, o 
diretor fotografou a situação e prometeu voltar com uma 
resposta em agosto.   

FOGOS BARULHENTOS
Importante lembrar aos candidatos a prefeito e 

vereador que as campanhas eleitorais também estão 
incluídas na proibição de soltar fogos com estampido. 
Trata-se de lei municipal e lei estadual, só que nas 
últimas semanas vários foram os eventos com fogos 
barulhentos. Difícil afirmar de onde eles foram soltos, 
mas as datas coincidem com comemorações religiosas 
e eventos políticos. Nesse caso, os candidatos PRECI-
SAM dar o exemplo.  

A vereadora Andréa Moreto levou o diretor regional da 
CDHU para ver pessoalmente os problemas na Cohab 

“Honório Amadeu”
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Desde quinta-feira (11), 242 
unidades do Poupatempo em 
todo o estado tem à disposição 
das pessoas surdas o programa 
São Paulo São Libras. A iniciati-
va da Secretaria de Estado dos 
Direitos da Pessoa com Defi-
ciência (SEDPcD) tem como 
objetivo facilitar o acesso aos 
serviços públicos estaduais e 
promover a inclusão das pes-
soas com deficiência auditiva.

Os atendimentos são feitos 
pela Central de Interpretação 
de Libras, com intérpretes que 
vão intermediar a comunica-
ção entre o colaborador do 
Poupatempo e o usuário. Além 
dos postos, distribuídos em 
todas as regiões de São Paulo, 
o serviço de atendimento em 
Libras, lançado em outubro de 
2023, também é oferecido de 
forma digital, com acesso pelo 
aplicativo do Poupatempo.
SP.GOV.BR e no portal do ser-

viço. Desde seu lançamento, a 
ferramenta já registrou mais de 
5 mil acessos.

“O SP São Libras é um mar-
co na inclusão e no atendimen-
to às pessoas com deficiência 
auditiva, garantindo que todos 
tenham acesso igualitário aos 
serviços públicos. Esta par-
ceria com o Poupatempo vai 
ampliar ainda mais a iniciativa, 
incluindo e aproximando as 
pessoas junto à comunidade 
surda”, destaca o secretário de 
Estado dos Direitos da Pessoa 
com Deficiência, Marcos da 
Costa.

Vale lembrar que para ser 
atendido presencialmente no 
Poupatempo é obrigatório 
agendamento prévio de data e 
hora, sem nenhum custo, pelo 
portal Poupatempo, aplicativo 
Poupatempo http://SP.GOV.BR, 
totens de autoatendimento 
ou ainda pelo WhatsApp, no 
número (11) 95220-2974.

SÃO PAULO SÃO LIBRAS
O programa São Paulo São 

Libras, lançado pela SEDPcD 
em outubro de 2023, oferece 
atendimento em Libras a pes-
soas surdas em órgãos estadu-
ais com serviços presenciais ao 
público. O programa permite 
que servidores acionem intér-
pretes de Libras por meio de 
videochamada para facilitar 
a comunicação com pessoas 
com deficiência auditiva.

A central de interpretação 
de Libras já está disponível em 
1,3 mil delegacias que prestam 
atendimento ao público, em 
233 Postos de Atendimento ao 
Trabalhador (PATs), em 20 Po-
los de Empregabilidade Inclu-
siva (PEIs) e nos 18 Centros de 
Integração e Cidadania (CIC) 
existentes no estado. Com o 
lançamento desta quinta (11), 
o programa chega aos 242 pos-
tos do Poupatempo na capital, 
interior e litoral de São Paulo.
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Programa ‘São Paulo São Libras’ chega aos 
postos do Poupatempo em todo o estado de SP

Iniciativa estará disponível em todas as unidades para atendimento aos surdos por meio da 
Central de Interpretação de Libras

Profissionais do Hospital de Base de São José do Rio Preto são destaques nacionais em Anuário Empresarial
Na 17ª edição do anuário 

“Análise Executivos”, que destaca 
profissionais de excelência nas 
áreas jurídicas, financeiras e de 
compliance das maiores compa-
nhias do Brasil, três executivos da 
Funfarme/Hospital de Base de 
São José do Rio Preto foram re-
conhecidos. O anuário, resultado 
de rigorosa pesquisa da Análise 
Editorial, contou com a partici-
pação de profissionais de 2.575 
empresas e instituições do Brasil, 
selecionados com base no fatu-
ramento líquido.

Entre os executivos da Funfar-
me/Hospital de Base destacados 
estão a superintendente adminis-
trativa Maria Regina Jabur, o supe-
rintendente financeiro Robson de 
Pádua Ribeiro e advogado sênior 
do Departamento Jurídico da fun-
dação, Luiz Roberto Loraschi. Eles 
integram o time de lideranças que 
administra o complexo do Hos-
pital de Base/Funfarme, um dos 

maiores e mais importantes do 
Brasil e maior hospital-escola do 
país em atendimentos e serviços 
prestados ao SUS. O complexo 
hospitalar é referência para aten-
dimento de mais de 100 cidades 
do noroeste paulista e, em alguns 
serviços, para todo o país.

O diretor-executivo da Funfar-
me, dr. Jorge Fares, ressaltou a im-
portância desse reconhecimento 
para a instituição. “Ver líderes de 
nossa equipe incluídos em uma 
publicação de prestígio inspira 
outros profissionais a aspirarem 
a nível semelhante de excelên-
cia. Isso fomenta uma cultura de 
melhoria contínua e dedicação à 
excelência em todas as áreas do 
hospital”, afirma o diretor.

Para o gestor hospitalar, a in-
clusão desses três profissionais no 
anuário aumenta a visibilidade do 
Hospital de Base no cenário cor-
porativo e de saúde, ampliando 
sua influência e abrindo portas 
para novas oportunidades de co-

laboração e crescimento. “O anu-
ário não só celebra as realizações 
individuais de Loraschi, Ribeiro 
e Jabur, mas também reafirma o 
compromisso do Hospital de Base 
com a excelência e a inovação, 
destacando-o como um modelo 
de referência na área da saúde. 
O reconhecimento destes pro-
fissionais comprova que a exce-
lência no cuidado à saúde é uma 
realidade contínua no Hospital 
de Base de São José do Rio Preto”, 
conclui Fares.

Abaixo, as categorias do Anu-
ário em que os executivos se des-
tacaram:

MARIA REGINA JABUR - 
INOVAÇÃO ASSISTENCIAL

Enfermeira formada pela USP, 
Maria Regina fez doutorado pela 
mesma universidade na área de 
administração de serviços de 
saúde com foco em liderança e 
pós-graduação em gestão de pes-
soas. Atuou como coordenadora 
da Rede Brasileira de Enferma-

gem em Segurança do Paciente 
por quatro anos. Esta importante 
bagagem acadêmica, somada 
à experiência, foram preponde-
rantes para ela liderar projetos 
de implementação de práticas 
inovadoras que melhoraram a 
experiência do paciente e pro-
moveram a humanização dos 
cuidados de saúde.

ROBSON DE PÁDUA RIBEI-
RO - LIDERANÇA FINANCEIRA

Com formação em ciências 
contábeis, economia, adminis-
tração hospitalar e MBA em ges-
tão de negócios, Robson Pádua 
liderou, junto com a diretoria, os 
importantes processos de otimi-
zação de recursos financeiros e 
implementação de estratégias 
eficientes para garantir a eficiên-
cia e sustentabilidade do hospital.

LUIZ ROBERTO LORASCHI 
- CONFORMIDADE JURÍDICA

Advogado, professor de Direi-
to Processual Civil e coordenador 
do Curso de Direito da Unirp - 
Centro Universitário de Rio Preto, 
Loraschi tem atuação importante 
na consolidação da cultura orga-
nizacional para que o complexo 
hospitalar opere baseado em 
altos padrões éticos e de confor-
midade.

COMPLEXO HOSPITALAR 
FUNFARME | EXCELÊNCIA EM 
MEDICINA, REFERÊNCIA NO 

BRASIL
Um dos maiores e mais im-

portantes do Brasil, o complexo 
hospitalar da Funfarme, localiza-
do em São José do Rio Preto (SP), 
reúne o Hospital de Base (HB), o 
Hospital da Criança e Maternida-
de (HCM), o Ambulatório Geral de 
Especialidades, o ICA – Instituto 
do Câncer, o Hemocentro de Rio 

Preto e a unidade do Instituto de 
Reabilitação Lucy Montoro.

O HB e o HCM são hospitais-
-escola ligados à Faculdade de 
Medicina de Rio Preto (Famerp), 
uma das escolas de medicina 
públicas mais conceituadas do 
Estado de São Paulo.

O HB e o HCM destacam-se 
pelos corpos clínicos altamente 
qualificados, com médicos reco-
nhecidos nacionalmente, e pela 
alta tecnologia que oferecem aos 
pacientes, dos quais, 85% são do 
Sistema Único de Saúde (SUS).

Embora o complexo seja a 
referência para o atendimento de 
mais de 2 milhões de habitantes 
dos 102 municípios pertencentes 
à Divisão Regional de Saúde de 
Rio Preto (DRS 15), seus hospitais 
e demais unidades (hemocentro 
e unidade do Instituto de Rea-

bilitação Lucy Montoro) atraem 
pessoas de todas as regiões do 
Brasil e até da América Latina, 
que reconhecem a qualidade da 
medicina e de seus serviços.

Isto faz com que a Funfarme 
apresente números impressio-
nantes, que a colocam entre os 
maiores complexos hospitala-
res do Brasil. São mais de 794 mil 
atendimentos por ano feitos por 
1.630 médicos e outros 1.700 
profissionais da Saúde. No total, a 
Funfarme possui 7.500 funcioná-
rios, população maior do que as 
de algumas cidades do Noroeste 
paulista.

HB e HCM possuem 1.102 lei-
tos, dos quais 914 de enfermaria 
e 188 de UTI e um dos maiores 
centros cirúrgicos do país, com 
32 salas onde são realizados mais 
de 43 mil procedimentos por ano.

Executivos do Hospital de Base de São José do Rio Preto que foram destaques
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Nova empresa de transporte urbano começa a operar em Jales
Já começou a operar a nova 

empresa de transporte coletivo 
de passageiros na área urbana 
de Jales, popularmente conhe-
cida como “circular”. O contrato 
emergencial foi assinado no 
último dia 26 de junho e tem 
vigência de 12 meses. A troca 
da concessionária se deve a 
uma exigência legal que im-
pede a renovação de contratos 
emergenciais por tempo inde-
terminado. 

Segundo o prefeito Luis 
Henrique, a nova contratada co-
meçou a operar no dia seguinte 
ao da assinatura do contrato 
e empresa manterá os itens 
implementados pela concessio-
nária que encerra a prestação 
do serviço, como climatiza-
ção, bom estado dos veículos 
e, principalmente tarifa grátis. 
O serviço se tornou um marco 
no transporte público munici-
pal e é amplamente aprovado 
pela população, apesar das 
críticas dos dois vereadores da 
oposição.  

A empresa Terra Auto come-
çou a operar no final do mês de 
junho de 2023, em substituição 
a antiga concessionária, que 
não estava cumprindo com 
alguns quesitos do contrato e 
seus ônibus costumavam en-
guiçar nas ruas e avenidas de 
Jales. 

A Terra Auto não apenas 
dobrou a quantidade de carros 
em circulação, como  passou 
a atender  os bairros Jardim 
Paraíso e Jacb, e incluindo o Jar-
dim Oiti e Jardim São Gabriel, 

uma solicitação que vinha sen-
do feita há muito tempo pela 
população. Todos os serviços 
serão mantidos pela Viação 
Campinense, que assume a 
partir de agora. 

O contrato com a Viação 
Campinense Ltda prevê paga-
mento de R$ 249.953,24 men-
salmente por 12 meses, ou até a 
contratação de nova operadora 
após o encerramento do pro-
cesso administrativo licitatório 
próprio, o que ocorrer primeiro. 

Como o nome indica, a em-
presa fica localizada em Cam-
pinas e seu foco principal de 
atuação é de Transporte rodo-
viário coletivo de passageiros, 
com itinerário fixo, municipal.

A prefeitura informou que 
o transporte urbano constitui 
serviço público essencial, per-
manentemente à disposição do 
usuário, devendo ser prestado 
sem solução de continuidade e 
com observância das condições 
de regularidade, continuidade, 
eficiência, segurança, generali-
dade, nos termos da legislação 
e normatização vigentes. 

A frota mínima a ser utili-
zada na operação dos serviços 
deverá ser composta por 4 ve-
ículos operacionais e 1 veícu-
lo reserva, todos do tipo Con-
vencional/Básico, de acordo 
com a classificação da ABNT. 
Com idade máxima de 13 anos, 
considerando-se para efeito de 
cálculo da idade dos veículos 
o mês e o ano de fabricação da 
carroceria. 

As viagens de transporte 
coletivo serão organizadas pelo 

município na forma de linhas e 
a administração poderá modi-
ficar as Ordens de Serviço de 
Operação sempre que houver 
alterações na demanda, ne-
cessidade de revisão da oferta 
do serviço, por mudanças no 
sistema viário ou no tráfego 
que tragam consequências de 
velocidade operacional e no 
seu tempo de ciclo. Mas a con-
cessionária poderá sugerir, para 
avaliação e aprovação prévia do 
município, mudanças no horá-
rio de linhas, realizando os ajus-
tes operacionais necessários, 
respeitando a oferta de viagens 
em quantidade suficiente para 
atendimento da demanda. 

A operadora do transpor-
te público só poderá efetuar 
alterações nos itinerários em 
casos estritamente necessários, 
por motivos eventuais, devida-
mente compatíveis, de impedi-
mentos de vias e logradouros, e 
deverá voltar ao sistema normal 
após o encerramento desses 
motivos. 

Também fica proibida a in-
terrupção das viagens, salvo 
se diante de caso fortuito ou 
de força maior, em que a em-
presa fica obrigada a adotar as 
providências necessárias para 
garantir, ao usuário, o prosse-
guimento de sua viagem.

Durante a vigência do pre-
sente Contrato a OPERADORA 
deverá dispor de local adequa-
do para a guarda, manutenção 
e limpeza dos veículos a serem 
alocados à operação, a qual 
deverá atender integralmente 
à legislação vigente, inclusive 

sob o aspecto ambiental. 
BUSDOOR

As tarifas continuarão a ser 
gratuitas, mas a companhia 
poderá explorar como fonte 
alternativa de receitas a vei-
culação de publicidade nos 
veículos, como o Jornal A Tri-
buna adiantou. Porém, toda 
utilização comercial deverá ser 
objeto de avaliação prévia do 
município e somente poderá 
ser implantado após expressa 
autorização. 

Contudo, as receitas alter-
nativas decorrentes da explo-
ração publicitária, de qualquer 
natureza, no interior ou na 
parte externa dos veículos, na 
forma física ou eletrônica, por 
meio de televisores ou simila-
res, serão rateadas segundo 

percentuais líquidos, após as 
deduções legais e fiscais, da 
seguinte forma: 70% auferidas 
para a operadora como incen-
tivo; e 30% para a remuneração 
do serviço de transporte públi-
co urbano do município, sendo 
contabilizadas para manuten-
ção do equilíbrio econômico-
-financeiro do ajuste. 

RESPONSABILIDADES E 
SANÇÕES

O contrato prevê que são 
responsabilidades do muni-
cípio: Planejar o Sistema de 
Transporte Coletivo e especifi-
car o serviço correspondente, 
considerando as necessida-
des da população; Fiscalizar 
os serviços prestados e tomar 
as providências necessárias à 
sua regulação; Realizar as apu-

rações relativas ao Sistema de 
Avaliação da Qualidade; Garan-
tir livre acesso a população das 
informações sobre o serviço de 
transporte; Mostrar aos usuá-
rios, de modo claro, preciso e 
em tempo hábil, informações 
sobre as alterações no serviço 
de transporte; e Receber e ana-
lisar as propostas e solicitações 
da operadora, informando-a de 
suas conclusões. 

O descumprimento das 
obrigações assumidas pela 
companhia, de uma ou mais 
cláusulas do contrato, poderá 
resultar em penalidades que 
vão desde a Advertência; Multa; 
impedimento de licitar e con-
tratar; Declaração de inidonei-
dade para licitar ou contratar; a 
Caducidade. 

Escola Livre de Teatro levou a Oficina de Dança Circular Popular para a Praça Dr. Euphly Jalles
 Na última quinta-feira, 11, 

o Ponto de Cultura Escola Li-
vre de Teatro proporcionou à 
população de Jales e de toda 
a região uma Oficina de Dança 
Circular Popular, com a profes-
sora de musicalização, Cláudia 
Borges.

O evento gratuito foi reali-
zado na Praça Dr. Euphly Jalles e 
nem o frio espantou o público, 
que prestigiou e participou, 
com muita animação desse 
momento cultural.

Quem passou pela praça, 
pode assistir e interagir com a 
uma roda dinâmica e afetuosa, 
com cantigas variadas acompa-

nhadas por alfaia, canto e per-
cussão corporal e coreografias. 

Através de cantigas do 
cancioneiro popular, canções 
africanas e indígenas, essa vi-
vência utilizou, além das can-
ções, movimentos, expressão 
e percussão corporal, unindo 
ludicamente canção e movi-
mento. 

“Essa oficina não é sobre 
juntar pessoas para cantar e 
dançar em circulo. Uma Roda 
tem alma, coração, ela pulsa o 
tempo todo. É sobre afetar-se 
para afetar e encantar-se para 
encantar”, disse a professora 
Cláudia Borges.

Todas as apresentações fo-

ram muito aplaudidas e o públi-
co que participou da Oficina de 
Dança Circular Popular pediu 
mais. Os organizadores já estão 
pensando em outra edição para 
atender aos pedidos.

As Ações Formativas do 
Ponto de Cultura Escola Livre 
de Teatro é uma realização do 
Governo do Estado de São Pau-
lo, da Secretaria da Cultura, 
Economia e Indústria Criativas, 
do Governo Federal e do Minis-
tério da Cultura através da Lei 
Paulo Gustavo e conta com o 
apoio da Prefeitura de Jales, por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Cultura e Turismo.

A Viação Campinense assumiu o transporte urbano em substituição à Autoviação Terra por mais um ano
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Na noite da última quarta-
-feira, 03 de julho, a Prefeitura 
de Jales e a Associação de Pais e 
Amigos do Futsal de Jales (APA-
FUJ/Griffe Teen), em parceria 
com a empresa Refrigerantes 
Saboraki, realizaram a cerimô-
nia de entrega da reforma do 
Ginásio de Esportes “Professora 
Vera Lucia Maldonado Martins”. 
A iniciativa teve o apoio da Câ-
mara Municipal de Jales, atra-
vés de uma emenda impositiva 
do vereador Bruno de Paula.

A cerimônia contou com a 
presença do prefeito Luis Henri-
que, acompanhado da primeira 
dama Alziane Rossafa Moreira, 
a vice prefeita Marynilda Ca-
venaghi, o deputado estadual 
Bruno Zambelli, o secretário 
de esportes e juventude Wilter 
Guerzoni e o diretor da mesma 
secretaria, Renato Bigotto, o 
presidente da câmara munici-
pal Ricardo Gouveia, os verea-
dores Andrea Moreto, Bismark 

Kuwakino, Bruno de Paula, De-
ley Vieira, Hilton Marques e Riva 
Rodrigues, Francisco Venturini 
Florêncio de Athayde, diretor 
da Refrigerantes Saboraki, co-
nhecido como Kiko, o promotor 
de justiça, Dr. Anderson Giova-
ni Scandelai, representando 
os membros fundadores e a 
primeira diretoria da APAFUJ, 
Wagner Roberto Martha, re-
presentando os membros e 
fundadores do Projeto Griffe 
Teen e ex-diretor Rubens Neto 
Duarte, o filho da professora 
Vera Lúcia Maldonado Martins, 
Rafael, que representou os de-
mais familiares.

 A reforma, que incluiu a 
instalação de um novo piso 
na quadra, pintura de toda a 
estrutura, troca de portas e pe-
ças dos banheiros, melhorias 
na iluminação, aplicação de 
azulejos na área dos banheiros, 
adequações para acessibili-
dade e reparos no telhado, foi 
viabilizada através da iniciativa 

público/privada.
O deputado Bruno Zambelli 

agradeceu o prefeito Luis Hen-
rique e ao vereador Bruno de 
Paula pelo convite e enalteceu 
a importância da família e do 
esporte. “A base deste comple-
xo entregue hoje, é a família, 
tanto que leva em seu nome, 
Associação de Pais e Amigos 
do Futsal Jalesense. E eu quero 
continuar priorizando crian-
ças, jovens e os pais ligados a 
APAFUJ, portanto quero anun-
ciar que irei destinar emendas, 
uma de R$400 mil reais para a 
construção de uma academia 
na frente do ginásio e outra 
de R$100 mil para a instalação 
de painéis fotovoltaicos para 
suprir a necessidade energética 
ginásio”.

Durante a solenidade, o pre-
feito Luis Henrique Moreira des-
tacou a importância da reforma 
para a comunidade. “Estamos 
entregando um ginásio renova-
do, que não só atende às neces-
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A TROCA DE PARAABRISA
A TROCA DE FARÓIS E 
   LANTERNAS 
A INSTALAÇÃO DE CAPOTAS 
   MARÍTIMAS 
A INSTALAÇÃO DE ENGATES   
A TROA TROCA DE ESCAPAMENTOS 
A TROCA DE BORRACHA DE  
   PORTA 
A TROCA DE FECHADURAS 
A TROCA DE PARAACHOQUE 

Reforma do Ginásio de Esportes “Profª Vera Lucia Maldonado Martins” é concluída e entregue
sidades de nossos futuros atle-
tas, mas também proporciona 
um espaço adequado para o 
desenvolvimento de atividades 
esportivas e comunitárias. Essa 
reforma é um exemplo do que 
podemos alcançar com a união 
de esforços entre o poder públi-
co e a iniciativa privada.”

 O presidente do legislativo 
Ricardo Gouveia, destacou a 
importância do esporte e para-
benizou a todos os envolvidos 
na reforma do ginásio.

O secretário municipal de 
Esportes, Wilter Guerzoni, re-
forçou a relevância do ginásio 
reformado. “Este espaço será 
fundamental para o desenvol-
vimento esportivo de nossas 
crianças e jovens, oferecendo 
melhores condições para a prá-
tica esportiva e para o cresci-
mento de futuros atletas.”

O vereador Bruno de Paula, 
responsável pela emenda im-
positiva que viabilizou a com-
pra do novo piso da quadra, 
expressou sua satisfação com a 
conclusão da obra. “Estou mui-
to feliz em ver o resultado deste 
trabalho. Investir no esporte 
é investir no futuro de nossa 
cidade.”

Francisco Venturini Florên-
cio de Athayde, diretor da Re-
frigerantes Saboraki, também 
conhecido como Kiko, elogiou 
a parceria com a prefeitura e câ-
mara municipal. “A união de for-
ças entre a iniciativa privada e o 
poder público é essencial para 
a realização de projetos como 
este, que trazem benefícios 
diretos para a comunidade.”Aluno da APAFUJ em um momento de oração conduzido pelo vereador Bruno de Paula

O promotor de justiça, Dr. 
Anderson Giovani Scandelai, 
destacou o papel social do gi-
násio. “Este espaço reformado 
representa um avanço signifi-
cativo para a cidade, proporcio-
nando um ambiente seguro e 
adequado para a prática espor-
tiva e a integração social.”

O coordenador técnico da 
APAFUJ, professor Thiago Melo, 
enfatizou a importância da es-
trutura para a associação. “A 
reforma do ginásio nos permi-
tirá continuar oferecendo um 
trabalho de qualidade, promo-
vendo o esporte e a formação 
de cidadãos por meio do futsal.”

A vice-prefeita Marynilda 
Cavenaghi Nacca ressaltou o 
impacto positivo da reforma 

para os moradores. “A entrega 
deste ginásio renovado é um 
momento de grande alegria 
para todos nós. As melhorias 
realizadas proporcionaram um 
espaço digno para a prática 
esportiva e o desenvolvimento 
social de nossos jovens.”

Os filhos da professora Vera 
Lucia Maldonado Martins, Ra-
fael e Victor Maldonado Mar-
tins, representando a família, 
agradeceram a homenagem 
e expressaram sua emoção ao 
ver o ginásio que leva o nome 
de sua mãe completamente 
reformado.

A cerimônia foi encerrada 
com um momento de oração 
regido pelo vereador Bruno de 
Paula.

Encerramento do Campeonato Interno do Clube Banespinha
O Clube Banespinha de Jales 

realizou no último sábado, 6 de 
julho, a final do Campeonato de 
Futebol Interno do clube, refe-
rente ao primeiro semestre. As 
partidas foram disputadas em três 
rodadas, iniciando no dia 29 de ju-
nho, passando pelo dia 3 de julho, 
e a grande final no dia 6 de julho.

A equipe consagrada campeã 
foi o time verde. O vice-campeão 
foi o time preto, o terceiro coloca-
do foi o time amarelo, e o quarto 
lugar ficou com o time azul.

Os destaques individuais do 
campeonato foram:

• Jogador mais pontuado: 
Evandro

• Artilheiro: Arilson

Time Verde -  campeão: Luis Justo, Vagner, Pondian, 
Ernando, goleiro Matheus, técnico Olímpio, Toninho, Maciel, 

Didi, Osmarino, Arilson

Time preto -  vice-campeão: Técnico Ricardo, jodadores:  
Evandro, Emerson, Marcão, Donda, Luciano, Edivaldo, 

Carrola, Rayster, João e goleiro Leandro

Time Amarelo -  terceiro colocado: Técnicos, Especiato e 
Ademir, goleiro Marquinhos, jogadores: Gilberto, Paulinho, 

Cuquinha, Marcel, Fabinho, Pacheco, Vandinho, Tininho

Time Azul -  quarto colocado:  Técnico Nei, jogadores: 
Fabinho, Breno, Elton, Bruno, Teixeira, PC, Catatau, Fabinho, 

Xexeu e Elsio

• Goleiro menos vazado: Ma-
theus

• Craque: Marcos Barbieri
O encerramento do campeo-

nato aconteceu com um almoço 
no domingo, 7 de julho, no salão 

de festas do clube. A diretoria 
agradeceu a todos os participan-
tes e colaboradores, em especial 
a dona Elza Beraldo e sua equipe, 
que proporcionaram um delicio-
so almoço aos presentes.
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MP arquiva denúncia sobre gastos com eventos de aniversário de São Francisco
A promotora de Justiça da 

Comarca de Palmeira d’Oeste, 
Renata França Cevidanes, ar-
quivou a representação do 
vereador Eliwagner Junior de 
Souza (Sizico) e contra os gas-
tos realizados pela Prefeitura 
de São Francisco durante as 
comemorações do aniversário 
da cidade. O MP não encontrou 
indícios de improbidade ad-
ministrativa nos casos denun-
ciados. “Com efeito, o objeto 
do procedimento consistia na 
aferição da regularidade de 
gastos realizados pelo muni-
cípio de São Francisco. Ocorre 
que, não obstante as diligên-
cias empreendidas, as diversas 
insurgências encaminhadas 
pelos representantes não en-
contraram amparo diante da 
documentação amealhada aos 
autos, de sorte que o arquiva-
mento é medida impositiva, já 
que não há indícios da prática 
de ato de improbidade admi-
nistrativa”, escreveu. 

O parlamentar questionou, 
em síntese, o número de segu-
ranças contratados para evento 
da “DJ JuBalbi”; o valor do show 
realizado no dia 4 de maio pela 
dupla Ícaro e Gilmar, que seria 
superior a outros shows reali-
zados pelos mesmos músicos 
em outros locais; o valor pago 
pela decoração natalina de 
2023, que superou os gastos de 
2022; o valor do show realizado 
no dia 3, pela dupla Bruno e 
Ed Carlos, que seria superior 
a outros shows realizados por 
tais músicos; e o valor gasto 
com sonorização, iluminação, 
montagem de camarins e pal-
co, considerado elevado. 

Segundo o representante 
Eliwagner, o Chefe do Setor 
de Cultura lhe relatou ter feito 

o contato com o empresário 
da dupla Ícaro e Gilmar, e que 
o valor empenhado posterior-
mente superou o montante 
que tinha sido orçado por ele. 
Foram apresentados documen-
tos por ambos os representan-
tes. O município argumentou 
inexistir qualquer irregulari-
dade na contratação de segu-
ranças para o evento do dia 4 
de maio. Acrescentou que a 
segurança adicional foi presta-
da pela Polícia Militar, com base 
na Lei Complementar Estatual 
nº 1.372/2022, que instituiu o 
Regime Especial de Trabalho 
Policial. 

Sobre os shows realizados, 
o município pontuou que hou-
ve envio de projeto de lei para 
a Câmara Municipal, no tocan-
te às despesas dos eventos, 
e houve aprovação por una-
nimidade pelo legislativo. O 
município encaminhou cópia 
dos contratos e procedimentos 
de licitação e dispensa. Ain-
da, apresentou cópia da Lei 
Municipal nº 1779/2024, au-
torizando abertura de crédito 
adicional especial. 

Argumentou-se que o valor 
pago à dupla Ícaro e Gilmar é 
compatível com o sucesso dos 
músicos, e não destoa do valor 
dos contratos firmados com os 
municípios de José Bonifácio-
-SP e Fartura-SP. 

O ex-chefe de gabinete, 
Anderson Pimenta de Oliveira, 
esclareceu ter trabalhado como 
comissionado no Setor de Cul-
tura do município, organizando 
festas. Atuava na parte criativa, 
sugerindo os artistas, porém 
nunca fez nenhuma contrata-
ção. Sugeriu Carreiro e Capataz 
em 2021 e Mato Grosso e Ma-
tias em 2022. Em 2023 e 2024, 
afirma que não participou das 

contratações e acabou sendo 
exonerado. 

Disse que ouviu boatos 
de que o prefeito pagaria R$ 
200.000,00 reais pelo show e 
faria uma nota de R$50.000,00 
por fora. Que se dirigiu ao 
prefeito sugerindo outros no-
mes de músicos que, em sua 
opinião, fariam do show um 
evento mais exitoso, como Raça 
Negra e Zé Ramalho. Afirma ter 
dito ao prefeito que ele estava 
atendendo ao seu interesse 
próprio, bem como do empre-
sário. Disse que possui uma 
tabela de fevereiro de 2022, 
ocasião em que contatou um 
empresário, e ele lhe passou 
que o valor do show de Ícaro 
e Gilmar era de R$120.000,00. 

DEFESA
Em prosseguimento às di-

ligências, o MP também ouviu 
a assessora de Departamento 
de Cultura Bruna Dias Volpi, 
atual encarregada da parte 
administrativa. Segundo ela, 
providenciou-se o envio dos 
e-mails, bem como toda a 
documentação necessária à 
contratação direta dos artis-
tas. Salientou que pesquisou e 
solicitou ao menos três notas 
fiscais de shows ocorridos nos 
últimos 12 meses, com a fina-
lidade de nortear o valor a ser 
pago pelo município. Ainda, 
que em relação à contratação 
da dupla Bruno e Ed Carlos tam-
bém se seguiu o procedimento 
em conformidade com a lei de 
licitação. Também se proce-
deu à oitiva de Ana Paula Alves 
Aguiar Belão, que atua como 
Chefe da Cultura desde de 3 de 
junho de 2024. 

Por fim, foi realizada a oitiva 
de Zilda Silva Lucas, Diretora 
Administrativa, cuja esfera de 
trabalho abrange o setor de 

As comemorações de aniversário de São Francisco terminaram em pancadaria generalizada. 
A promotora considerou que a segurança era suficiente

licitações. Ela discorreu sobre 
o fluxo das contratações ques-
tionadas, explanando sobre a 
formalização da demanda. Es-
pecificamente sobre a ilumina-
ção natalina, esclareceu que em 
2023 o projeto de decoração foi 
mais elaborado que o de 2022, 
sendo que o Setor de Cultura 
estruturou um projeto, preven-
do os setores e os quantitativos 
a serem decorados. Exigiu-se 
que a empresa apresentasse 
projeto de decoração e foi feito 
pregão, com as publicações 
no site, Diário Oficial Eletrôni-
co, portal da transparência e 
transmitido no AUDESP para 
o Tribunal de Contas. Também 
se esclareceu que que foi fei-
ta cotação com três pessoas 
jurídicas distintas, cuja média 
superou o valor efetivamente 
pago pelo município. 

CONCLUSÃO
A promotora não encontrou 

irregularidade em nenhuma 
das denúncias e considerou 
que a segurança do show foi su-
ficiente, mesmo sendo registra-
da um a pancadearia generali-
zada. “Além dos 12 profissionais 
disponibilizados pela empresa 
de segurança contratada, hou-
ve também o pagamento, pelo 
Município, a 6 policiais militares 
que atuaram no evento (…) 
o que indica que o município 
tem se atentado para os ajustes 
necessários à garantia da segu-
rança dos eventos”. 

Quanto aos shows das du-
plas Ícaro e Gilmar e Bruno e 
Ed Carlos, as especulações de 
superfaturamento não foram 
demonstradas. 

“Embora a testemunha te-
nha apresentado um orçamen-
to do show de Ícaro e Gilmar, 
com valor inferior ao contrato 
celebrado município de São 
Francisco, é necessário se aten-

tar que referido orçamento 
data do início de 2022, ao passo 
que o show ocorreu em 2024. 
Qualquer pessoa, ainda que 
leiga na indústria do entrete-
nimento, não desconhece as 
oscilações a que estão sujeitos 
os valores de shows, em um in-
tervalo tão amplo de tempo, su-
ficiente para alçar um profissio-
nal ao estrelato”, argumentou.

“As cópias dos procedimen-
tos de dispensa juntados aos 
autos, bem como os depoimen-
to das funcionárias Bruna Dias 
Volpi e Ana Paula Alves Aguiar 
Belão, revelam o cumprimento 
dos requisitos trazidos pela lei 
de licitações. Foram providen-
ciadas notas fiscais de outros 
shows realizados pelos músi-
cos nos últimos 12 meses, cujo 
valor é idêntico ao que foi pago 
pelo município de São Francis-
co”, concluiu.  

PLANTÃO POLICIAL

DISE DE JALES APREEN-
DE 30 KG DE MACONHA

Policiais civis de Jales 
apreenderam na noite desta 
sexta-feira 30kg de maconha 
que estavam escondidos em 
um fundo falso no painel de 
um veículo. Os policiais inves-
tigavam um casal que viria 
até Jales para buscar drogas, 
razão pela qual mantiveram 
vigilância à distância.

Em determinado momen-
to o casal foi até uma rodovia 
da cidade e se encontrou com 
pessoas em outro veículo, 
quando então ambos os au-
tomóveis seguiram para uma 
estrada de terra, ocasião em 
que os policiais efetuaram a 
abordagem.

O casal investigado con-
seguiu fugir, porém os inves-
tigadores detiveram o outro 
veículo e, durante revista mi-

nuciosa, encontraram indícios 
de que poderia haver um fun-
do falso em seu painel.

Os agentes então desmon-
taram o painel e encontraram 
vários tijolos de maconha. O 
condutor do veículo foi leva-
do ao plantão policial onde foi 
autuado em flagrante.

No total,  foram apreen-
didos 46 tijolos e 2 pedaços 
menores que juntos pesaram 
30,5 Kg da droga.

ESTELIONATOS
Dois casos de estelionato 

por telefone foram registra-
dos em Jales no começo desta 
semana. No primeiro, na Rua 
Tocantins no Jardim Arapuã, 
a vítima recebeu uma mensa-
gem de criminosos se passan-
do pelo filho dela e dizendo 
que precisava de ajuda para 
pagar boletos, um R$ 3 mil e 
outro de 4.600. Ele passou o 

PIX e posteriormente, quando 
esteve na agencia bancária, 
percebeu que se tratava de 
um golpe.

O segundo foi na rua João 
Gonçalves de Freitas. A ví-
tima recebeu uma ligação 
de uma pessoa se passando 
por um gerente de banco da 
região e dizendo que ele fez 
um empréstimo. Com não 
reconheceu o procedimento, 
foi orientada sobre o processo 
de cancelamento. Somente 
depois tomou conhecimento 
que realmente estavam fazen-
do empréstimos em sua conta 
com valores que chegaram a 
R$ 71 mil. 

Outro estelionato acon-
teceu na avenida Francisco 
Jalles. A vítima é aposentada 
e foi receber o seu benefício 
no banco. Foi enquanto que 
percebeu que o valor estava 
incorreto. Ao comparecer ao 
INSS, soube que alguém tinha 
feito um empréstimo em seu 
nome, sem a sua autorização. 

Na rua Goiás, Jardim Es-
tados Unidos, em Jales, um 
morador recebeu a informa-
ção que a concessionária ti-
nha cortado a sua energia. 
Entrou em contato, negociou 
a dívida e pagou por PIX. De-
pois, como a energia não foi 
religada, ela descobriu que se 
tratava de um golpe e perdeu 
pouco mais de R$ 600. 

MERCADO LIVRE
Um veículo de entrega do 

Mercado Livre ficou parcial-
mente destruído em um aci-
dente registrado no final da 
tarde de sábado, 6 de julho, 
na rodovia Antônio Alduíno 
(prolongamento da rodovia 
Elyeser Montenegro Maga-
lhães) próximo ao trevo de 
Populina.

De acordo com uma tes-
temunha, o entregador do 
Mercado Livre perdeu o con-
trole do veículo e acabou co-
lidindo com a lateral de uma 
carreta, causando o estouro 
de três pneus do reboque. 

Após o impacto, o veículo de 
entrega derivou para a direita, 
ultrapassou o acostamento e 
tombou fora da estrada. 

Apesar da gravidade do 
acidente e dos danos mate-
riais significativos, o moto-
rista saiu ileso. No entanto, o 
veículo sofreu danos consi-
deráveis.

 TOMBAMENTO
Um caminhão carregado 

com móveis tombou na Rodo-
via Elyeser Montenegro Ma-
galhães (SP 463), em Jales. O 
acidente aconteceu na tarde 
desta quarta-feira, 10. A carga 
ficou espalhada pela via que 

foi parcialmente interditada e 
só foi completamente libera-
da no dia seguinte

De acordo com a Policia 
Rodoviária, a barra de dire-
ção do veículo quebrou e o 
condutor perdeu o controle. 
O caminhão invadiu a pista 
contrária e bateu no barranco, 
tombando em seguida, na 
contra-mão. A equipe do Ser-
viço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU) socorreu 
a vítima que foi encaminha-
da para a Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) de Jales 
com ferimentos, mas sem gra-
vidade.
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Santa Casa de Jales realiza primeira Enucleação de Próstata a laser na região
A Santa  Casa  de M ise -

r icórdia de Jales  inic iou o 
mês de julho real izando a 
primeira cirurgia de Enucle-
ação de Próstata a Laser da 
região, util izando a tecno-
logia Sir ius  Thul ium Fiber 

Laser. 
O médico Urologista do 

Corpo Clínico da Santa Casa 
de Misericórdia de Jales, Dr. 
Gustavo Gianotto (CRM/SP 
161980-RQE 93.725), iden-
tificou que seria necessária 
uma intervenção cirúrgica, 

em um cl iente idoso,  com 
dificuldades para urinar, e, 
em conjunto com a equipe 
médica, definiu que o proce-
dimento mais indicado seria 
a Enucleação de Próstata a 
Laser, como explica Gianot-
to. “Devido a comorbidades 
pré - existentes  precisáva-
mos ser  menos invas ivos, 
oferecendo um tratamen-
to de qualidade ao pacien-
te.  Por  isso,  foi  indicado a 
enucleação endoscópica da 
próstata à Laser, oferecendo 
uma cirurgia sem cortes ex-
ternos, menor tempo cirúr-
gico e principalmente me-
nor sangramento, visando 
diminuir riscos ao paciente. 
Esse tipo de procedimento 
favorece uma recuperação 
mais tranquila e mais rápida, 
possibilitando alta hospita-
lar em menos de 24horas.”

O procedimento fo i 
acompanhando pelo Uro -
logista  Dr.  Lucas  Tak ik a-
wa (CRM/SP 184502-RQE 
111466/111467) ,  da c ida-
de de Bauru, que é Proctor 
Médico (médico instrutor), 
especialista nesse procedi-

Médicos Urologistas que estiveram presentes na Primeira Enucleação de Próstata a laser 
realizada na Santa Casa de Jales (Dr. Fernando Buchala; Dr. Gustavo Gianotto; Dr. Lucas 

Takikawa e Dr. Luis Alberto)

Procedimento seguro, oferecendo qualidade ao paciente e 
recuperação rápida, por meio da tecnologia Sirius Thulium 

Fiber Laser

mento cirúrgico, no qual foi 
orientando e demonstrando 
técnicas ao médico assisten-
te do cliente. 

Além dos médicos uro-
logistas e equipe técnica da 
Santa Casa de Misericórdia 

de Ja les,  par t ic iparam da 
cirurgia o médico Urologis-
ta Dr. Fernando Buchala de 
Jales (CRM/SP 134.875, RQE 
5464), Dr. Luis Alberto Zam-
bom (CRM/SP 50345,  RQE 
50341),  o anestesiologista 

Dr. Ricardo Perbelini (CRM/
SP 153138,  RQE 7775) ,  os 
instrumentadores  Dani lo 
Galvão e Ana Claudia, além 
do representante da empre-
sa fornecedora do material 
utilizado, Luciano Sérgio.

Sorteio Ação Entre Amigos: ganhadora é de Jales; com o dinheiro 
arrecadado será feita aquisição do Ressuscitador Infantil

A Santa Casa de Misericór-
dia de Jales, por meio do setor 
de Captação de Recursos rea-
lizou na última segunda-feira 
(01) o sorteio de 1 novilha pela 
Ação Entre Amigos, que tinha 
como objetivo arrecadar fun-
dos para aquisição de 1 res-
suscitador infantil com valor 
aproximado de R$11.200,00 
(onze mil e duzentos reais). O 
doador da novilha, o senhor 
José esteve pessoalmente para 

acompanhar o sorteio, ele ex-
plicou o motivo de realizar a 
doação. “Nós íamos fazer uma 
festa para comemorar meu 
aniversário, mas, por questões 
de saúde não realizamos a fes-
ta, então, como já ia colaborar 
com o hospital, decidi doar a 
novilha para ajudar da mesma 
maneira.”  

O sorteio foi transmitido ao-
-vivo pelo Instagram da Santa 
Casa (@santacasadejales), e a 
sortuda foi a senhora Railda 

Brabo da cidade de Jales, que 
por coincidência é esposa do 
senhor José. 

Para o provedor Edson Ro-
berto gestos assim reforçam o 
compromisso da instituição. 
“Gostaria de agradecer ao se-
nhor José por doar a novilha 
para que fosse feita a ação, e 
são pessoas como ele que nos 
motivam, tudo que é feito com 
amor retorna para a pessoa. 
Fico feliz que foi uma moradora 
de Jales e que por coincidência 

é da família do doador. Agra-
deço quem contribui para que 
atingíssemos o resultado, toda 
ajuda é sempre bem-vinda.” 

Ao total foram vendidos 
2.357 números, arrecadando o 
valor bruto R$11.785,00 (onze 
mil setecentos e oitenta e cinco 
reais), com desconto em despe-
sas, chegando ao valor líquido 
de R$11.325,00 (onze mil tre-
zentos e vinte e cinco reais), 
que já será utilizado para aqui-
sição do Ressuscitador Infantil. 

O doador da novilha, senhor José com a gestora de Captação 
de Recursos, Mayara Colombo com o canhoto do sorteio 

(nº1374) da ganhadora Railda Brabo

Pinato destina recursos para aquisição de novo arco 
cirúrgico para a Santa Casa de Santa Fé do Sul

Já está instalado no Centro 
Cirúrgico as Santa Casa de Santa 
Fé do Sul um novo e moderno 
aparelho Arco Cirúrgico Móvel 
para realizar procedimentos em 
geral, ortopedia, trauma, urologia, 
vascular, neurologia e angiográfi-
co naquela instituição de saúde.

O Arco Cirúrgico é um equipa-
mento de raio-x no qual é possível 
produzir imagens em tempo real 
através de geração de imagens di-
gitais possibilitando a elaboração 
de diagnóstico por imagens ins-
tantâneas, sendo a solução mais 
eficaz atualmente nos centros 
cirúrgicos, apresentando exce-

lência na qualidade das imagens 
com baixa dose de radiação.

Para a aquisição de novo apa-
relho, o prefeito Evandro Mura 
lembrou que o deputado federal 
Fausto Pinato destinou emenda 
para a Secretaria de Saúde para 
que o Município pudesse ad-
quirir o equipamento e fazer a 
doação para a Santa Casa. O total 
da emenda foi de R4 500 mil, e 
no processo de contratação por 
licitação o aparelho foi adquirido 
por R$ 460 mil. “Nossa gratidão 
ao Fausto Pinato que é um gran-
de parceiro de nossa cidade, e 
este investimento melhora nossa 
capacidade de atendimento da 

saúde local, especialmente nos 
casos de cirurgias que irá benefi-
ciar principalmente os pacientes 
do SUS – Sistema Único de Saúde”, 
disse Mura em seu discurso.

A Santa Casa atualmente re-
gistra cerca de 70% dos atendi-
mentos a pacientes do SUS.

Para a equipe médica do hos-
pital, que estava representada 
pelos médicos Damião Bernal e 
Luiz Cruz, a aquisição deste equi-
pamento “é de assuma impor-
tância para o auxílio da equipe 
médica para a realização das mais 
difíceis intervenções cirúrgicas, 
pois apresenta em seu funciona-
mento uma leve direção, imagens 
dinâmicas e claras, atendendo a 
uma grande variedade de exigên-
cias clínicas”.

José Biscassi, provedor do 
hospital, destacou a presença 
constante do deputado federal 
Fausto Pinato em várias emen-
das para a Santa Casa e que com 
esta aquisição, corroborará para 
a contenção de gastos com a ma-
nutenção e reparos de equipa-
mentos em utilização, e implicará 
na diminuição na fila de espera de 
pacientes atendidos pelo Sistema 
Único de Saúde.

Durante a entrega do equi-
pamento estiveram presentes o 

assessor do deputado, Claudemir 
Maschio, a secretária de Saúde 
Rosana Vassouler, os vereadores 
Paula Tonnan, Teresinha do Gavas 
e Leandro Magoga, além de ser-
vidores da Santa Casa e o diretor 
administrativo Adilson Ramin.

A Santa Casa de Misericórdia de Santa Fé do Sul instala um novo 
Arco Cirúrgico, emenda do deputado federal  Fausto Pinato
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Para evitar nova judicialização, Câmara vai proibir reeleição da Mesa Diretora
Está na pauta de votações 

dos vereadores o Projeto de 
Emenda à Lei Orgânica nº1/2024 
que acaba com a reeleição de 
membros da mesa diretora para 
o meso cargo,  na mesma legisla-
tura, em período imediatamente 
subsequente. Ou seja, continua 
permitida a permanência de um 
mesmo vereador na Mesa Dire-
tora, porém, em outro cargo. A 
proposta leva os nomes dos qua-
tro membros, Ricardo Alexandre 
Fernandes Gouveia (presidente), 
Ana Carolina Lima Amador (vice-
-presidente), Andrea Cristina 
Moreto Gonçalves (1ªsecretária) 
e Rivelino Rodrigues (2º secre-
tário). 

Publicamente, nenhum deles 
se pronunciou, mas é possível su-
por que a medida tem o objetivo 
de evitar nova judicialização da 
eleição dos membros, como a 
que o vereador Bismark Kuwaki-
no está tentando. Depois de idas 
e vindas na Justiça local e estadu-
al, Bismark perdeu a eleição de 
presidente para Ricardo Gouveia 
e continua tentando recuperar o 
cargo na justiça, depois de um 
ano e meio. 

Oficialmente, a justificativa 
é que a Proposta de Emenda à 

Lei Orgânica tem como objetivo 
“aprimorar a redação de vários 
artigos, seja através de corre-
ções pela adoção da tecnicidade 
legislativa, nos termos da Lei 
Complementar Federal nº 95/98 
ou pelo princípio da simetria 
constitucional”.

O Acréscimo no Artigo 15 da 
frase “na mesma legislatura, no 
período imediatamente subse-
quente”, acabaria com qualquer 
dúvida e evitaria questionamen-
tos de derrotados. 

Atualmente, o artigo 15 da 
Lei Orgânica do Município de 
Jales já veda a reeleição de qual-
quer dos membros da Mesa da 
Câmara Municipal, porém, sem 
especificar se a vedação é para 
período imediatamente subse-
quente (conforme preceitua a 
Constituição Federal), também 
não especificando se tal veda-
ção é para a mesma legislatura. 
“Outros municípios já definiram 
expressamente o período da 
vedação a fim de se evitar diver-
gências posteriores”, explica a 
proposta.

Na semana passada, às vés-
peras do lançamento da pré-
-campanha eleitoral, Bismark 
teve frustrada nova tentativa de 
tomar a cadeira de presidente do 

colega Ricardo Gouveia. 
O vereador, que é presidente 

do PSDB local, pediu ao Tribunal 
de Justiça para ter o seu pedido 
de recurso enviado para análi-
se do STF. No dia 28 de junho, o 
desembargador presidente da 
Seção de Direito, Torres de Car-
valho, disse que “o recurso não 
merece trânsito”.

OUTRAS ALTERAÇÕES
O Projeto de Lei faz outras 

alterações na Lei Orgânica do 
Município, entre elas. No inciso V 
do Artigo 23 que passa a vigorar 
com a seguinte redação: “Que 
deixar de comparecer, sem que 
esteja licenciado ou autorizado 
pela Câmara em missão fora do 
Município, ou ainda, por moti-
vo de doença comprovada, a 
um terço ou mais das sessões da 
Câmara, exceto as solenes, reali-
zadas dentro do ano legislativo”.  

O argumento é de sintonia 
com a Constituição Federal e 
ordenamento jurídico vigente, 
inclusive com o Regimento In-
terno da Câmara de Jales. Depois 
da modificação, a Lei Orgânica 
determina que “perderá o man-
dato o vereador que deixar de 
comparecer, em cada sessão 
legislativa, à terça parte das ses-
sões ordinárias, salvo licença ou 

missão autorizada pela Câmara; 
Extingue-se o mandato do Vere-
ador e assim será declarado pelo 
presidente da Câmara Municipal, 
quando: deixar de comparecer, 
sem que esteja licenciado ou au-
torizado pela Câmara em missão 
fora do Município ou ainda, por 
motivo de doença comprovada, 
à terça parte ou mais sessões da 
Câmara, exceto as solenes, reali-
zadas dentro do ano legislativo”. 

IMBRÓGLIO
Em dezembro de 2022, a Câ-

mara Municipal realizou as suas 
eleições regulares para a mesa 
diretora. Dois candidatos dispu-
tariam o cargo principal, Deley 
Vieira e Bruno de Paula, que na 
ocasião era oposição à admi-
nistração Luis Henrique. Porém, 
na iminência de uma derrota, 
o grupo oposicionista lançou 
mão da candidatura de Bismark 
à reeleição, nos últimos minutos. 
Ele acabou sendo eleito.

Inconformado, Deley recor-
reu à justiça e obteve uma liminar 
na Justiça de Jales. Dias depois, 
a liminar foi cassada, mantendo 
Bismark na presidência que o TJ-
-SP manteve a decisão inicial que 
julgou a reeleição do presidente 
ilegal e determinou nova eleição 
em 48 horas. Esse pleito foi ven-
cido por Ricardo Gouveia, que 
ocupa o cargo até hoje. 

Os magistrados de 2ª instân-
cia concordaram com os argu-
mentos do juiz jalesense que 
cancelou a reeleição do presi-
dente com base Lei Orgânica Mu-
nicipal que veda expressamente 
a reeleição ao mesmo cargo da 
Mesa Diretora, dizendo que “O 
mandato da Mesa será de dois 
anos, com início em 1.º de janeiro 
e término no dia 31 de dezembro, 
não sendo permitida a reeleição 
de qualquer de seus membros 
para o mesmo cargo”.

“Assim, considerando a ve-
dação expressa da reeleição ao 
mesmo cargo, na Mesa da Câ-
mara Municipal de Jales, contida 
na Lei Orgânica Municipal, como 

bem pontuado pelo juízo, a pro-
clamação do resultado da eleição 
para Presidência contraria o que 
prevê a legislação mencionada, 
já que, o agravante (Bismark) já 
fora eleito para o cargo de presi-
dente no biênio 2021/2022”.

Toda a discussão girava em 
torno da autonomia ou não do 
Legislativo Municipal de vedar a 
reeleição, já que o STF(Supremo 

Tribunal Federal) tinha julgado 
questão semelhante. Os desem-
bargadores entenderam que 
sim, portanto, a proibição pre-
vista na legislação municipal é 
plenamente válida.

Mesmo assim, Bismark con-
tinua tentando, sem sucesso, 
levar o caso para o STF, faltando 
três meses para a eleição para o 
próximo mandato.

A eleição da Mesa Diretora da Câmara de Jales terminou em discussão. Para evitar novo 
debate, a Câmara vai deixar mais clara a proibição à reeleição

Moção de Riva Rodrigues homenageia nova diretoria do Rotary Club de Jales

Foi aprovada na última ses-
são da Câmara, por unanimi-
dade a Moção 38/2024 que 
manifesta aplausos ao senhor 
Oliver Humberto de Oliveira e 
demais membros da nova di-
retoria do Rotary Club de Jales 
pela posse no dia 28 de junho 
de 2024.

Na Justificativa, o vereador 
informa que o Rotary Club de 
Jales foi fundado em 29 de ju-
nho de 1962 e é uma entidade 
de grande importância para a 
nossa comunidade. “Desde a 
sua fundação, o clube tem se 
dedicado ao serviço comunitá-
rio e à promoção do bem-estar 

social, sempre pautado pelos 
princípios de solidariedade e 
ajuda ao próximo”.

A nova diretoria para o biê-
nio 2024/2025 é composta pe-
los seguintes membros: Oliver 
Humberto de Oliveira (Presi-
dente), Sérgio Canovas Pablos 
(Vice-presidente), Olício Boc-
chi (Secretário), Marcelo José 
Friozi Virgínio (Tesoureiro), e 
Ricardo M. Barbosa (Protocolo).  

“A Câmara Municipal de 
Jales reconhece e valoriza o 
compromisso do Rotary Club 
de Jales em continuar suas 
atividades de grande relevân-
cia social, organizando e rea-
lizando ações solidárias que 

Oliver de Oliveira, ao centro, tendo os vereadores ao seu 
lado, depois de aprovarem a Moção que manifesta aplausos 

ao Rotary Club de Jales

beneficiam inúmeras famílias 
necessitadas. A posse da nova 
diretoria representa a continui-
dade deste trabalho essencial, 

reafirmando os valores de coo-
peração e serviço comunitário 
que sempre caracterizaram o 
Rotary Club”.
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Os candidatos aprovados 
nos cursos presenciais do Ves-
tibulinho para o segundo se-
mestre da Etec Jales (Escola 
Técnica Estadual)  devem enviar 
a documentação nos dias 15 e 
16 , segunda a terça-feira. A co-
municação foi feita nesta sexta-
-feira, por e-mail e SMS.  Quem 
recebeu o comunicado deve 
seguir as orientações recebidas 
e enviar os itens solicitados, 
nessas datas. 

A chamada de matrículas 
segue o critério de classifica-
ção dos candidatos em ordem 
decrescente de notas, até o 
preenchimento total das vagas 
disponíveis. Quem for convoca-
do em qualquer uma das listas 
e não efetuar sua matrícula 
no prazo informado, perde-

rá o direito à vaga, cabendo à 
unidade convocar o próximo 
classificado.

Caso o convocado seja 
maior de 16 anos, poderá re-
querer fazer a matrícula de 
forma remota, enviando a do-
cumentação por e-mail. Outra 
opção é apresentar os docu-
mentos pessoalmente na Etec 
escolhida para estudo.

Para os cursos da modali-
dade online – Ensino à Distân-
cia (EaD) – a convocação para 
matrículas será realizada no 
dia 16, por e-mail. O envio dos 
documentos deve ser realizado 
entre os dias 17 e 18.

A classificação geral do pro-
cesso seletivo está disponível 
para consulta no site vestibu-
linhoetec.com.br. A relação 
inclui todos os inscritos na Etec 
ou Classe Descentralizada, para 
o mesmo curso e período, em 
ordem decrescente de notas 
finais.

DOCUMENTOS
Para cada modalidade ofer-

tada no processo seletivo, são 
solicitados documentos distin-

tos. Por exemplo, para os cursos 
técnicos de Primeiro Módulo 
são solicitados Documento de 
identidade com foto, dentro da 
validade (RG ou Carteira Nacio-
nal de Habilitação – CNH);CPF 
ou RG que tenha o número do 
CPF ou CNH;Foto 3×4 recente, 
com fundo neutro; Histórico 
Escolar com Certificado de Con-
clusão do Ensino Médio ou De-
claração de Conclusão do Ensi-
no Médio, emitida pela escola 
de origem, ou declaração de 
que está matriculado a partir da 
segunda série do Ensino Médio.

O candidato que utilizar o 
Sistema de Pontuação Acresci-
da, pelo item “escolaridade pú-
blica”, deverá apresentar a De-
claração Escolar de acordo com 
o modelo disponível no Anexo I 
da Portaria, ou Histórico Escolar 
contendo o detalhamento das 
séries cursadas e o(s) nome(s) 
da(s) escola(s), comprovando, 
assim, ter cursado integralmen-
te da 5ª a 8ª série ou do 6º ao 9º 
ano do Ensino Fundamental em 
instituições públicas de ensino.

Os candidatos devem ter 

A9 | Educação | 

Da Redação

Alexandre Ribeiro

Etec faz primeira chamada de matrículas para aprovados no Vestibulinho
Candidato à vaga de 
curso presencial recebeu 
a convocação por e-mail 
e SMS deve enviar a 
documentação entre os 
dias 15 e 16

Aula de química ministrada pelo professor Adriano Ribeiro Pereira, na Escola Técnica de 
Jales sobre Teste de adulteração da gasolina

atenção a todas as normas que 
regem o Vestibulinho das Etecs, 
pois o descumprimento implica 
em sanções legais e desclas-

sificação. O detalhamento do 
processo seletivo está dispo-
nível para consulta no Manual 
do Candidato e na Portaria. O 

cronograma completo pode 
ser consultado no endereço 
https://www.vestibulinhoetec.
com.br/calendario/.

VAGAS DE EMPREGO (PAT)

51 mil estudantes da região de São José do Rio Preto farão primeira 
olimpíada de redação do estado em agosto

A Secretaria da Educação 
do Estado de São Paulo (Se-
duc-SP) definiu as datas da 
Olimpíada de Redação das 
Escolas Estaduais. No total, 
2,5 milhões de estudantes 
matriculados entre o 6º ano 
do Ensino Fundamental e 3ª 

série do Ensino Médio pode-
rão demonstrar suas habili-
dades na escrita entre os dias 
19 e 27 de agosto. Na região 
de São José do Rio Preto, são 
51 mil estudantes nessas tur-
mas.

Assim como aconteceu 
com a Olimpíada de Mate -

mática das Escolas Estaduais, 
a Omasp, os estudantes vão 
em busca da conquista de 
medalhas de ouro, prata e 
bronze, concedidas às melho-
res redações.

Essa olimpíada tem como 
objetivo incentivar e valorizar 
a autoria de estudantes por 
meio da produção textual e 
contribuir para o desenvolvi-
mento das competências pre-
vistas no Currículo Paulista, 
como explica o coordenador 
de olimpíadas da Educação, 
Roberto Serra Campos Junior. 
“A Olimpíada de Redação do 
Estado de São Paulo é uma 
ferramenta para valorizar a 
escrita dentro da sala de aula 
e uma oportunidade de colo-
car em prática as habilidades 
relacionadas ao currículo de 
linguagem, dentre elas a ca-
pacidade de construção da 
argumentação. As provas da 
Olimpíada discutirão temas 
atuais e de importância so-
cial. Cada ano, série e turno 

terá um tema diferente. Os 
gêneros textuais terão cará-
ter argumentativo. Para o En-
sino Médio, já pode encarar 
como um treinamento para 
o Enem e vestibulares, com 
certeza. Os temas e gêneros 
textuais serão a cara dos prin-
cipais vestibulares do país. 
E no final da jornada, assim 
como aconteceu na Omasp, 
teremos eventos para pre-
miar os 125 mil estudantes 
medalhistas em todo o esta-
do de São Paulo”.

A competição com as pro-
duções textuais terá apenas 
uma etapa e os desafios para 
a construção do material, as-
sim como a sua disponibiliza-
ção pelo estudante, aconte-
cem na ferramenta de apoio 
à aprendizagem Redação 
Paulista. 

Na Olimpíada, para a sele-
ção dos melhores textos, em 
um primeiro momento alu-
nos e professores contarão 
com o apoio de inteligência 

A primeira olimpíada de redação do estado de São Paulo 
acontece em agosto

artificial, uma assistente de 
correção virtual que auxilia 
professores na revisão dos 
textos da plataforma Reda-
ção Paulista. Após essa pri-
meira seleção, uma banca 
de professores avaliará os 
materiais classificados para 
determinar os 125 mil vence-
dores de medalhas de ouro, 
prata e bronze.

Em caso de notas f inais 
iguais, o critério de desem-
pate será o desempenho de 
cada estudante na última 
edição da avaliação bimestral 
da rede, a Prova Paulista.

ESTUDANTES DOBRAM 
O NÚMERO DE TEXTOS 
PRODUZIDOS EM 2024

A Educação implantou, 

em agosto de 2023, a pla-
taforma Redação Paulista, 
destinada a alunos dos anos 
finais do Ensino Fundamental 
e das três séries do Ensino 
Médio,  com o objetivo de 
ampliar a produção textual 
e valorizar o aprendizado de 
língua portuguesa e redação 
na rede.

Entre agosto e dezembro 
do ano passado,  antes da 
implantação da assisten-
te de correção vir tual,  que 
facilita o trabalho dos pro-
fessores, os estudantes pro-
duziram 3.290.170 redações. 
No primeiro semestre deste 
ano, o número saltou para 
6.659.131 finalizadas e cor-
rigidas.
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A CTG Brasil, uma das lí-
deres em geração de energia 
limpa no País, está desenvol-
vendo junto ao Instituto SENAI 
de Inovação para Tecnologias 
da Informação e Comunicação 
(ISI-TICs), braço de inovação 
do SENAI Pernambuco, Thy-
mos Energia e Wisebyte um 
projeto PDI ANEEL de siste-
ma de armazenamento de 
energia em baterias e geração 
distribuída, que contará com a 
construção de um laboratório 
de armazenamento eletro-
químico de energia (baterias) 
conectado a uma pequena 
usina solar fotovoltaica de 

aproximadamente 900 módu-
los solares nas instalações da 
Usina Hidrelétrica Ilha Solteira, 
localizada no rio Paraná, entre 
os municípios de Ilha Solteira 
e Selvíria. “Este projeto da CTG 
Brasil é um passo import ante 
para impulsionar a geração 
limpa e reduzir o custo da ele-
tricidade, pois desenvolverá 
soluções com baterias para au-
mentar a flexibilidade de gera-
ção e estabilidade do sistema”, 
afirma Sergio Fonseca, Diretor 
de Desenvolvimento de Negó-
cios e PDI da CTG Brasil. 

 “O projeto é inovador e 
contribui muito para o desen-
volvimento de um mercado 

de serviços ancilares no Brasil, 
complementares aos produ-
tos tradicionais de energia e 
capacidade. Vamos desenvol-
ver um case importante que 
será testado na prática e nos 
dar subsídios para contribuir 
com a construção de uma re-
gulação para esses recursos”, 
diz Jovanio Santos, Diretor de 
Novos Negócios da Thymos 
Energia.

 Os estudos técnicos, que 
serão conduzidos junto ao 
ISI-TICs/SENAI Pernambuco, 
Thymos Energia e Wisebyte, 
avaliarão como sistemas de 
baterias, que têm um enor-
me potencial de usos, podem 

contribuir com fontes não des-
pacháveis através do aumento 
da flexibilidade da geração, 
fornecimento de serviços an-
cilares, controle de oscilações 
na rede, e outros serviços. O 
Projeto também fará o de-
senvolvimento de sistemas 
computacionais que utilizará 
tecnologias de inteligência 
Artificial para indicar melhor 
relação custo-benefício para 
a implantação Utility Scale 
Battery (USB) nos ativos de 
geração hidrelétricos, eólicos 
ou solares. Por fim, os estudos 
contribuirão para o desenvol-
vimento da regulação e dos 
procedimentos para utilização 
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CTG Brasil terá laboratório de armazenamento em baterias conectado a uma pequena usina solar na UHE Ilha Solteira
de baterias em larga escala no 
sistema elétrico brasileiro.

 A capacidade instalada 
da usina fotovoltaica será de 
500 kWp (sugestão descrever 
a sigla?). Com isso, a expec-
tativa é gerar energia elétrica 
equivalente ao consumo de 
mais de 380 residências. Já a 
capacidade de armazenamen-
to de energia das baterias é de 
100 kWh, que foi projetada de 
acordo com os estudos pla-
nejados para o laboratório. 
A princípio a energia gerada 
atenderá somente ao consu-
mo da CTG Brasil dentro da 
área de cobertura da distribui-
dora local. No entanto, formas 
complementares de utilização 
da energia gerada serão ava-
liadas.

 O total investido será de 
cerca de R$ 15 milhões (sendo 
mais de R$ 12 milhões da CTG 
Brasil através do programa de 
Pesquisa e Desenvolvimento 
da ANEEL; e os demais de re-
cursos da Plataforma Inovação 
para a Indústria do SENAI e 
de contrapartidas do ISI-TICs/
SENAI Pernambuco, Thymos 
Energia e Wisebyte) e será de-
senvolvido dentro do período 
de 18 meses. A obra será ini-
ciada no segundo semestre de 
2024 e acabará até o primeiro 
semestre de 2025. A empresa 
JA Solar será a fornecedora de 
módulos solares fotovoltaicos.

 Essa planta funcionará ain-
da como um laboratório de 
treinamento, uma miniusina 
do Complexo Solar de Arinos 
da CTG Brasil, atualmente em 
construção no estado de Mi-
nas Gerais. Assim, esse projeto 
de P&D servirá futuramente 
como uma unidade de treina-
mento para as equipes técni-
cas da CTG Brasil, permitindo 
que eles realizem a testes e 
simulações, de novos tipos de 
equipamentos como parte de 
sua capacitação. Atualmente, 
a CTG Brasil conta com inves-
timentos em 17 usinas hidre-
létricas e 11 parques eólicos, 
tornando-a uma das líderes 
em geração de energia do país 
com 9.3 GW de capacidade 
instalada e em construção.

 O diretor-geral do SENAI, 
Gustavo Leal, destaca que o 
projeto da usina solar é uma 
das iniciativas resultantes do 
acordo de cooperação de cinco 
anos entre a instituição e a CTG 
Brasil para Pesquisa, Desen-
volvimento e Inovação (PD&I) 
em energia. “Identificada a de-
manda da CTG Brasil, mobili-
zamos diferentes ecossistemas 
e instituições de base tecnoló-
gica nacionais e internacionais, 
incluindo nossos Institutos de 
Inovação, para desenvolver a 
solução”, explica Leal.

 Outra novidade da parce-
ria com a CTG Brasil para este 
ano foi o Edital da Mobilidade 
Internacional para China. Os 
27 Institutos SENAI de Inova-
ção apresentaram propostas e 
três pesquisadores serão sele-

cionados para conhecerem o 
ecossistema de inovação em 
energia da China. Eles viajam 
no segundo semestre e ficam 
cerca de três meses.

 
Sobre a CTG Brasil
Uma das maiores gerado-

ras de energia do País, a CTG 
Brasil conta com a dedicação 
de seus talentos locais e está 
comprometida em contribuir 
com a matriz energética bra-
sileira, pautada pela respon-
sabilidade social e respeito 
ao meio ambiente. A empresa 
tem investimentos em 17 usi-
nas hidrelétricas e 11 parques 
eólicos, com capacidade insta-
lada total de 8,3 GW. Criada em 
2013, é controlada indireta da 
China Three Gorges Corpora-
tion, uma das líderes globais 
em geração de energia limpa.

 SOBRE O SENAI 
O Serviço Nacional de 

Aprendizagem Industrial (SE-
NAI) é o principal parceiro da 
indústria para educação pro-
fissional e serviços de tecno-
logia e inovação para o setor. 
Criado em 1942, a instituição 
tem mais de 2,8 milhões de 
matrículas por ano, mais de 
1,9 mil pesquisadores e 860 
empresas beneficiadas pelos 
projetos de desenvolvimento, 
pesquisa e inovação. 

 SOBRE A THYMOS 
ENERGIA

A Thymos Energia é uma 
das maiores empresas brasi-
leiras de consultoria e gestão 
de energia. Com a missão de 
transformar o complexo em 
simples, a empresa oferece 
soluções de ponta a ponta da 
cadeia: geração, transmissão, 
distribuição, comercialização e 
consumo, além de orientar in-
vestidores que buscam opor-
tunidades nesses segmentos. 
A energia para o futuro preci-
sa ser projetada, planejada e 
construída hoje e o trabalho 
da Thymos é dar o suporte ne-
cessário para que as melhores 
decisões sejam tomadas.

 SOBRE A WISEBYTE
A Wisebyte é uma empresa 

que oferece soluções agre-
gadas no desenvolvimento e 
aplicação de softwares para 
os setores de energia e tele-
comunicações. É especializa-
da em sistemas de medição, 
softwares de alta complexi-
dade, performance e escala-
bilidade, além de produtos 
de hardware IoT (Internet of 
Things) para uso industrial 
e Smart Cities. Ela surgiu da 
aquisição do Grupo Delta 
Energia que, em 2022, anun-
ciou a compra da BestDeal 
Technologies, empresa dedi-
cada ao desenvolvimento de 
produtos para os mercados 
de telecomunicações, ener-
gia e indústria. Atualmente, a 
Wisebyte tem escritórios em 
Uberlândia (MG) e em São Pau-
lo (SP) para atender em grande 
escala companhias nacionais e 
internacionais.
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 Casa – Centro – 01 dormitório, 
sala, 01 banheiro social, cozinha, 
lavanderia, garagem 01 vaga para 
moto, piso cerâmico e laje coberta. 
R$730,00 isento IPTU.

 Casa – Jardim Santo Expedito – 
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, 
cozinha, 01 banheiro social, lavan-
deria, área de serviço, garagem 02 
vagas coberta, quintal pequeno, 
piso cerâmico, forro de PVC e ma-
deira. R$1.000,00 + IPTU.

 Casa – Residencial Maria Paula 
– 03 dormitórios sendo 01 suíte, 
sala com 02 ambientes, 01 banheiro 
social, cozinha, lavanderia, área de 
serviço, garagem 01 vaga coberta, 
quintal pequeno, portão elétrico, 
interfone, piso cerâmico e laje co-
berta. R$1.100,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Santo Expedito - 
03 dormitórios sendo 01 suíte, 01 
sala ampla, 02 banheiros sociais, 
01 cozinha ampla, 02 despensas, 
lavanderia, área de serviço, chur-
rasqueira com fogão e forno a le-
nha, garagem 02 vagas cobertas, 
quintal amplo, interfone, portão 
elétrico, piso cerâmico e laje cober-
ta. R$ 1.600,00 + IPTU.

 Casa – Centro – 06 suítes sendo 
02 com closet, 06 salas, 01 banhei-
ro social, 02 cozinhas, 01 despen-
sa, 02 lavanderias, área de serviço, 
churrasqueira, piscina, garagem 
02 vagas cobertas, quintal amplo, 
interfone, portão elétrico, piso ce-
râmico e laje coberta. R$5.000,00 
+ IPTU.

 Apartamento – Jardim Paraíso 
- 02 dormitórios, 01 sala, 01 banhei-
ro social, 01 cozinha, lavanderia, 
garagem 01 vaga, piso cerâmico 
e laje coberta. R$700,00 incluso 
condomínio e IPTU.

 Apartamento – Centro – 02 dor-
mitór ios,  01 sala,  02 banheiros 
sociais, 01 cozinha com ármario, 
lavanderia, área de serviço, gara-
gem 01 vaga, elevador, interfone, 
portão elétr ico, piso cerâmico e 
laje coberta. R$1.500,00 + IPTU + 
Condomínio.

 Apartamento – Centro – 03 dor-
mitórios sendo 03 suítes, 02 salas, 
lavabo, 01 escritório, 02 banheiros 
sociais, cozinha com armários, des-
pensa, lavanderia, área de serviço, 
sacada, churrasqueira, ar condicio-
nado, garagem 02 vagas cobertas, 
elevador, interfone, portão elétrico, 
piso cerâmico e assoalho. Aparta-
mento todo mobiliado. R$3.000,00 
+ Condomínio + IPTU. 

 Salão Comercial – 77,00m² - Vila 
Inês – 01 salão com 02 recepções, 
02 banheiros, copa/cozinha, área 
externa, piso cimentado e cobertura 
de forro PVC. R$850,00 + IPTU.
  Salão Comercial  – 66,00m² - 
Jardim Arapuã - 01 salão, 01 ba-
nheiro, piso granito e laje coberta. 
R$1.000,00 + IPTU.

 Terreno Comercial  – 64,87m² 
- Jardim Ipiranga, 01 terreno am-
plo com 01 escritório, cercado por 
alambrados e parte por muro, com 
água e energia. R$1.500,00 + IPTU.
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 Terreno – Centro – 504m² - 
250.000,00

 Terreno – Bella Vista – 243,54m² - 
R$220.000,00

 Terreno – Santo Expedito – 490m² 
- R$200.000,00

 Terreno – Jardim Municipal  – 
126m² - R$65.000,00

 Salão Comercial – 1240,26 m², R$ 
8.600.000,00.

 Casa – Jardim do Bosque - 03 
quartos, sendo 01 suíte ,01 Sala, 03 
banheiros, 01 cozinha com armá-
rios, 01 Lavanderia, área de serviço, 
portão eletrônico, porcelanato, laje 
e telha zinco, garagem para 02 car-
ros. R$550.000,00

 Casa – Vila Mariana – 02 dormi-
torios, 01 sala, 02 cozinhas com ar-
mários, 02 banheiros, garagem para 
dois veículos, lavanderia, portão 
eletrônico, churrasqueira, piso por-
celanato, cobertura de laje, terreno 
de 200m² R$450.000,00

 Casa – JACB - 03 dormitórios sen-
do 01 suíte, 01 sala, 03 banheiros, 
02 cozinhas, 01 despensa, 01 lavan-
deria, área de serviço, churrasquei-
ra, garagem para 02 vagas, interfo-
ne, portão elétrico, piso cerâmica, 
terreno de 200m². R$350.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitor ios sendo 02 suítes, 01 
sala,  01 cozinha, 03 banheiros, 
área de serviço, garagem para 02 
vagas, quintal pequeno, piso cerâ-
mica, laje e telha, área construída 
127,70m² num terreno de 176m². 
R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu - 02 dor-
mitórios sendo 01 suíte, 01 sala, 01 
cozinha, 02 banheiros, área de ser-
viço, despejo, lavanderia, garagem 
para 01 veículo, piso cerâmico, co-
bertura de telhas calhetão e forro de 
PVC, área construída 120,5m² num 
terreno de 171m². R$200.000,00

 Casa – Jardim Paulista – 02 dor-
mitorios, 01 sala, cozinha, 01 ba-
nheiro, lavanderia, área de serviço, 
garagem para 04 veículos, quintal, 
piso cerâmico, telha 3,66 e calhe-
tão, área construída 142,66m² num 
terreno de 220,59m². R$ 200.000,00

 Casa – Conj. Hab. Nelzia Stellut-
te - 02 dormitórios, 01 banheiro, 
01 sala, 01 cozinha, lavanderia, 
garagem para 01 carro, piso cerâmi-
ca, cobertura de telhas cerâmicas, 
fibrocimento e forro de PVC, área 
construída 88,65m². R$155.000,00

 Apartamento – Centro - 02 quartos 
sendo 01 suíte, 01 sala, 01 cozi-
nha, 01 banheiro,01 lavanderia, 
interfone, garagem para 01 vaga, 
piso porcelanato, sacada pequena. 
R$350.000,00

 Area – Jardim Pegolo I I  – 
Área do Terreno: 3.215,05m². 
R$1.300.000,00

 Area – Jardim Municipal – Área do 
Terreno: 1.330,72m². R$550.000,00

VENDEM-SE

Fone/Fax:

17 3632-6991
www.imobglobo.com.br

Rua Seis, 2564- Centro - Jales - SP

ALUGAM-SE

imobiliariaglobo01@terra.com.br

A Imobiliária Globo é correspondente imobiliário da Caixa Econômica Federal. Em sua sede você conta com espe-
cialistas que oferecem a melhor opção de financiamento. Tudo isso sem nenhum custo de assessoria e com uma 
série de benefícios exclusivos, sendo você cliente ou não.

imobiliariaglobo01@terra.com.br / www.imobglobo.com.br
Rua Seis, 2584 - Centro / Jales   |  Fone: (17) 3632-4989 | 3632-6991

 TERRENO – PARQUE SÃO BER-
NARDO – R$ 55 .000,00  –  6 ,00  X 
30,00 MTS. 

TERRENO – JARDIM ELDORADO – 
R$ 110.000,00 – 11,00 X 36,60 MTS.

 TERRENO – RESIDENCIAL MARIA 
GABRIELA – R$ 120.000,00 – 9,00 X 
20,00 MTS.

 TERRENO – JARDIM ESTADOS 
UNIDOS – R$ 130.000,00 – 6,00 X 
35,00 MTS.

 CASA –  NOVA JALES I I  –  R$ 
80.000,00 MAIS PARCELAS DE R$ 
507,00 – 02 QUARTOS, SALA, CO-
ZINHA,  BANHEIRO,  GARAGEM, 
PORTÃO ELETRÕNICO, QUINTAL 
CIMENTADO.

 CASA –  JACB –  R$ 200.000,00 
-  03 QUARTOS, SALA,  COZINHA, 
BANHEIRO, VARANDA, GARAGEM, 
TELHA COM FORRO DE PVC, PISO 
CERÂMICA.

 CASA –  NOVA JALES I I  –  R$ 
210.000,00 - 02 QUARTOS, SALA/
COZINHA, BANHEIRO, LAJE, PISO 
PORCELANATO, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
250.000,00 - 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVAN-
DERIA, PISO CERÂMICA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 CASA – RESIDENCIAL BIG PLA-
ZA – R$ 270.000,00 – 03 QUARTOS 
(01  SUITE) ,  SALA,  COZINHA,  02 
BANHEIROS, GARAGEM 02 CAR-
ROS, PORTÃO ELETRÔNICO, LAJE/
COBERTA.

 CASA –  RESIDENCIAL MONTE 
LÍBANO – R$ 300.000,00 - 02 QUAR-
TOS, 01 BANHEIRO, SALA, COZI-
NHA, GARAGEM, AREA DE SERVI-
ÇO, PORTÃO ELETRONICO, LAJE 
COBERTA.

 CASA – JARDIM SÃO JORGE – R$ 
300.000,00 - 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA,  VARANDA GOURMET, 
DESPENSA, LAVANDERIA, QUINTAL 
PEQUENO, GARAGEM, CALHETAO 
COM FORRO DE PVC, PISO POR-
CELANATO, PORTÃO ELETRÔNICO.

 CASA –  COHAB ROQUE VIOLA 
–  R$ 300.000,00  –  03  QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, 03 BANHEIROS, 
VARANDA GOURMET COM FOGÃO 
A LENHA, GARAGEM 02 CARROS, 
PISO PORCELANATO, TELHA COM 
FORRO DE MADEIRA.

 CASA –  JARDIM SÃO JORGE– 
R$ 390.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), 03 BANHEIROS, 03 SALAS, 
COZINHA, GARAGEM 02 CARROS, 
AREA DE SERVIÇO,  DESPENSA, 
CHURRASQUEIRA, QUINTAL, POR-
TÃO ELETRONICO, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
450.000,00 – 02 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA GOURMET, LA-
VANDERIA, DESPENSA, GARAGEM 
02 CARROS, BANHEIRO SOCIAL, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA –  JARDIM PAINEIRAS – 
R$ 450.000,00 -  03 QUARTOS (01 
SUITE) ,  COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
02 BANHEIROS, LAJE/COBERTA, 
PORCELANATO.

 CASA – JARDIM AMÉRICA – R$ 
490.000,00 - 03 QUARTOS (02 SUI-
TES), SALA PARA 02 AMBIENTES, 
COZINHA PLANEJADA, QUINTAL, 
GARAGEM 02 CARROS, PORTÃO 
ELETRÔNICO, PORCELANATO.

 CASA – RESIDENCIAL MARIA GA-
BRIELA - R$ 550.000,00 – 02 SUITES, 

SALA PARA 02 AMBIENTES, COZI-
NHA AMPLA, PISCINA, BANHEIRO 
SOCIAL,  CHURRASQUEIRA,  LA-
VANDERIA, GARAGEM 02 CARROS, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA –  IV  CENTENARIO –  R$ 
550.000,00  -  IMÓVEL NOVO -  03 
QUARTOS (01 SUITE PLANEJADA), 
COZINHA PLANEJADA COM CHUR-
RASQUEIRA, 02 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PORCELANATO, GARA-
GEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM DAS PALMEIRAS 
– R$ 650.000,00 – 03 QUARTOS (SUI-
TE COM CLOSET), SALA, COZINHA, 
BANHEIRO SOCIAL E EXTERNO, 
VARANDA GOURMET,  PISCINA, 
DESPEJO, LAVANDERIA, PORCELA-
NATO, LAJE/COBERTA.

 CASA – JARDIM PÊGOLO II – R$ 
700.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUI-
TE), SALA, COZINHA, LAVANDERIA, 
VARANDA GOURMET, DESPENSA, 
GARAGEM 04 CARROS, BANHEI-
RO SOCIAL E EXTERNO, PISCINA, 
LAJE/COBERTA, PORCELANATO.

 CASA - CENTRO – R$ 750.000,00 
– 03 QUARTOS (01 SUITE), 03 BA-
NHEIROS,  01  SALA,  COZINHA, 
GARAGEM 02 CARROS, AREA DE 
SERVIÇO,  DESPENSA,  PORTÃO 
ELETRÔNICO,  LAJE/COBERTA, 
AREA DE TERRENO 490,00 METROS 
QUADRADOS.

 CASA – JARDIM NOVO MUNDO – 
R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, VARANDA, LAVANDE-
RIA, CHURRASQUEIRA, GARAGEM 
02 CARROS, LAJE/COBERTA, POR-
TÃO ELETRÔNICO.

 CASA - JARDIM EUPHLY JALES – 
R$ 1.100.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), ESCRITORIO, SALA, COZI-
NHA PLANEJADA, 02 BANHEIROS, 
VARANDA COM CHURRASQUEIRA, 
PISCINA, DESPENSA, LAVANDEIRA. 

 CASA –  CENTRO – R$ 
1.100.000,00 - 04 QUARTOS (SEN-
DO 02 SUITES), 03 SALAS, COPA/
COZINHA, 02 BANHEIROS, LAVABO, 
LAVANDERIA, GARAGEM 04 CAR-
ROS, CHURRASQUEIRA, VARANDA.

 CASA – JARDIM PIRES DE ANDRA-
DE – R$ 1.500.000,00 – 03 SUITES, 
02 SALAS, COZINHA PLANEJADA, 
VARANDA GOURMET, LAVANDERIA, 
DESPENSA, PISCINA, GARAGEM 04 
CARROS, LAJE/COBERTA.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - 
R$ 350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRICULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM 
DO ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA,  01 BARRA-
CÃO,  POÇO ARTESIANO -  3 .500 
MTS.

 CHÁCARA – PARQUE DAS FLO-
RES - R$ 1.000.000,00 – 5.210 MTS 
- CASA CONTENDO 02 QUARTOS, 
SALA, COZINHA, BANHEIRO, E NA 
ÁREA EXTERNA POSSUI QUIOSQUE 
COM COZINHA,  02  BANHEIROS, 
CHURRASQUEIRA, CAMPO DE FU-
TEBOL, PLAYGROUND E PISCINA.  

 BARRACÃO COMERCIAL –  R$ 
3 .500.000,00  –  ESCRITÓRIO,  03 
BANHEIROS, 2.850,00 MTS DE TER-
RENO E 1.200,00 MTS DE CONS-
TRUÇÃO.

 EM BREVE LOTEAMENTO TER-
RAS ALTAS, LIGUE PARA MAIS IN-
FORMAÇÕES -

VENDE-SE

“A Empresa Frigosul Ltda, com sede na Estrada 
Municipal Aparecida d’Oeste a Marinópolis, s/nº - 
bairro zona Rural, na cidade de Aparecida d’Oeste 
– SP, comunica que há vagas para Portadores de 

Deficiência. Os interessados deverão comparecer no 
Recursos Humanos da Empresa”.

VAGAS PARA JOVEM APRENDIZ

A Empresa FrigoSul Ltda, com sede na Estrada Munici-
pal Aparecida d’Oeste a Marinópolis, S/Nº , Bairro Zona 
Rural, na cidade de Aparecida d’Oeste, comunica que  
está com vagas para Jovens Aprendiz. Interessados 

enviar curriculum para o email: rh.apsp@frigosul.com.br 
ou pelo fone: (17)  3635-8080. 

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO DE JALES - EDITAL DE CONVOCAÇÃO 
DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA – NEGOCIAÇÃO COLETIVA 2024-2025. 
 

A Presidente da entidade supra, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, convoca todos os 
trabalhadores, associados ou não associados do Sindicato, abrangidos pela Lei 12.790/2013,  que se 
ativam nas empresas pertencentes ao comércio varejista ou atacadista, inclusive Comércio de Gênero 
Alimentício, Empresas varejistas e atacadistas em geral e Concessionárias de veículos, de sua base 
territorial integrada pelos Municípios de Jales (sede), Aparecida D’ Oeste, Aspásia, Dirce Reis, 
Dolcinópolis, Guzolândia, Marinópolis, Mesópolis, Nova Canaã Paulista, Palmeira D’ Oeste, Paranapuã, 
Pontalinda, Rubinéia, Santa Albertina, Santa Clara D’Oeste, Santa Fé do Sul, Santa Rita D’Oeste, Santa 
Salete, Santana da Ponte Pensa, São Francisco, Três Fronteiras, Urânia e Vitória Brasil, no Estado de São 
Paulo, para participarem da Assembleia Geral Extraordinária Itinerante, a ser realizada no dia 23 (vinte e 
três) do mês de Julho do ano de 2024,  das 08:0h(oito) às 16:00(dezesseis) horas. A assembleia contará 
com uma urna fixa na sede do sindicato, Rua Onze nº 2751, Bairro Centro, cidade: Jales/SP e com uma 
urna itinerante que percorrerão  os estabelecimentos do comércio varejista, atacadista em geral e 
concessionárias de veículos, a fim de deliberar, sobre os assuntos constantes da seguinte Ordem do Dia: a 
- apresentação, discussão e aprovação das propostas de pauta de reivindicações para a negociação da 
Convenção Coletiva de Trabalho junto às categorias econômicas representantes do Comércio Varejista  e 
Atacadista do Estado de São Paulo, com representação específica e geral  e, Sindicato das Concessionárias 
de Veículos do Estado de São Paulo - SINCODIV, data base em setembro e outubro, respectivamente, 
visando a obtenção de vantagens econômico-sociais para os componentes da respectiva categoria 
profissional para o biênio 2024-2025; b - deliberar e aprovar sobre as formas  e meios de custeio das 
atividades sindicais, bem como a forma e prazo para manifestação do direito de oposição; c - discussão e 
aprovação das condições em que haverá paralisação coletiva, na hipótese de recusa pela categoria patronal 
em discutir as reivindicações constantes da pauta a ser aprovada, ou cumprimento da mesma após 
formalizada; d - votação pela Assembleia sobre a concessão de poderes específicos a Presidente da 
entidade e/ou da Federação dos Empregados no Comércio do Estado de São Paulo para negociar e firmar a 
norma coletiva, e, se for o caso, recorrer a procedimentos de mediação, conciliação, arbitragem ou 
instaurar Dissídio Coletivo de Trabalho nos termos da legislação vigente; e – discussão  e votação     da     
continuação     desta Assembleia que se manterá permanente até  o  final do processo negocial, para as 
deliberações que se fizerem necessárias,  ficando autorizado a Presidente  do  Sindicato  a  convocar 
sessões e reuniões por qualquer meio de comunicação disponível; f - outros assuntos de interesse da 
categoria profissional, especialmente, a autorização  para a implementação de um sistema para o 
tratamento de dados pessoais e informações da categoria profissional representada,  inclusive nos meios 
digitais, com o objetivo de proteger os direitos fundamentais de liberdade e de privacidade referente aos 
dados coletados por esta entidade, com a finalidade de desenvolver pesquisa, estudo, elaborar propostas 
que contemple os interesses da categoria profissional, oferecer serviços individuais e coletivos, atender a 
normativos e regulamentos legais administrativo e judicialmente,  aptos a atender ao disposto na Lei 
13709/2018, com o quórum estabelecido em consonância com o Estatuto Social da entidade,  Art. 44, a 
AGE somente poderá deliberar, em primeira convocação, com a presença e votação de  metade e mais um    
dos sócios e de qualquer número de não sócios, e em segunda convocação, uma hora após com a maioria 
de votos presentes, seja sócios ou não sócios, conforme Art.45 do Estatuto Social da Entidade.  Jales/SP, 
14 de Julho de 2.024.  MARIA RAMIRES -  Presidente. 
 
 
 

PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO – PSB 
Partido Socialista Brasileiro – Diretório de Jales/SP 

 

 

O Presidente do Partido Socialista Brasileiro – PSB no Município de Jales, Estado de São Paulo, 
convoca seus convencionais, nos termos do que dispões o Estatuto do Partido, para 
participarem da Convenção Ordinária a realizar-se no dia 26 de julho de 2024, na Rua João 
Gonçalves de Freitas, nº 2231, Bairro Vila Elizabeth, a partir das 18h ás 21h, para deliberar sobre 
a seguinte ordem do dia:  

➔ ELEIÇÕES MUNICIPAIS: 
• Escolha dos candidatos e candidatas ao cargo para Vereador e Vereadora, para o 

cargo a Prefeito (a) e Vice-Prefeito (a); 
• Proposta de Coligação com outras agremiações partidárias; 
• Sorteio dos respectivos números de candidatos; 
• Designação de um representante, que terá atribuições equivalentes às do 

presidente do partido político no trato dos interesses e na representação da 
eventual coligação no que se refere ao processo eleitoral, bem como designação de 
delegados na forma do artigo 6º, Parágrafo 3º, III e IV da Lei nº 9.504/97; 

• Autorização para que a Comissão Executiva possa celebrar coligações com outros 
partidos (eleição majoritária), bem como homologar, substituir, vagas 
remanescentes, acrescentar ou suprimir nomes `chapa de candidatos às eleições 
proporcionais com seus respectivos números; 

• Outros assuntos de interesse do partido, com relação aos pleitos de 2024. 

 

 

Jales, 11 de julho de 2024 

 

Carlos Roberto Cardozo da Silva 
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Vitor Inácio

Visite-nos: Av. Francisco Jalles, 2085 - Sala 01 - Centro, Jales  |          (17) 98161-5672

VENHA PARA A NOVA CVC EM JALES!

 Descontos especiais e pacotes imperdíveis esperam por você, planeje suas férias conosco!

FAÇA-NOS UMA VISITA!
Av. João Amadeu 3370, Jardim Samambaia - Jales – SP 

(17) 3622-4300

40ª Romaria Diocesana de Jales terá como lema “Em Cristo, construímos amizade verdadeira”
“Em Cristo, construímos ami-

zade verdadeira”. Esse será o lema 
da 40ª Romaria Diocesana de Ja-
les, que será celebrada no dia 18 
de agosto de 2024, domingo. O 
lançamento público oficial foi 
realizado nesta quarta-feira, 10 de 
julho, com coletiva para a impren-
sa, na Cúria Diocesana, durante a 
manhã e à noite, missa na Catedral 
Nossa Senhora da Assunção, com 
a participação de padres e repre-
sentantes.

A Romaria Diocesana todos 
os anos reúne milhares de fiéis na 
Paróquia Santo Expedito para a 
concentração e celebração inicial 
às 14h e em seguida para a tradi-
cional caminhada em direção à 
praça da Catedral onde ocorre a 
celebração eucarística. Neste ano, 
a romaria comemora 40 anos, 
consolidada com uma das maiores 
expressões de fé do noroeste pau-
lista. Enfatizando a devoção po-

pular na padroeira da Diocese de 
Jales, Nossa Senhora da Assunção, 
nesta edição a diocese comemora 
seus 64 anos de instalação.

A Coletiva de Imprensa reali-
zada no Auditório da Cúria contou 
com a participação de membros 
da Comissão da Romaria, padres e 
o bispo diocesano, Dom Reginal-
do Andrietta, sendo uma opor-
tunidade para o diálogo com os 
jornalistas e convidados.

Durante a coletiva, o tema foi 
apresentado, a programação e os 
detalhes que envolvem a realiza-
ção deste evento importante para 
a Igreja Diocesana. Participaram 
deste momento o administrador 
da Cúria e Pároco da Catedral, pa-
dre Junior Lucato, o vigário geral 
da Diocese de Jales, padre José 
Aparecido Ferro Martinez, o asses-
sor eclesiástico da Pastoral da Co-
municação, padre José Antônio, 
o assessor do Grupo Peregrinos 
da Fé, padre Mário Roberto Faria, 

o pároco da Paróquia Santo Expe-
dito, de Jales, padre Jean Ferreira, o 
coordenador da Comissão de Sub-
sídios, padre Eduardo Magnani e o 
coordenador do Coral Diocesano, 
Pe. Uilian Aparecido.

O lançamento da romaria con-
tou também com a missa celebra-
da na Catedral, com a presença de 
fiéis de várias comunidades e pa-
róquias, padres e diáconos. Flores 
foram dedicadas à Nossa Senhora 
da Assunção, pela realização da 
Romaria e pela programação fes-
tiva que será promovida no mês 
de agosto na Catedral.

O lema “Em Cristo, construí-
mos amizade verdadeira” inspi-
ra-se no tema da Campanha da 
Fraternidade deste ano sobre a 
Amizade Social, cujo lema “Vós 
sois todos irmãos e irmãs” (Mt 23,8) 
nos responsabiliza a agirmos em 
prol de uma convivência social 
saudável, sem discriminações e 
injustiças.

Para esta edição foram lança-
dos os produtos oficiais da Roma-
ria, boné, guarda-sol, sacochila, 
chaveiro e adesivo personalizados, 
que podem ser adquiridos nos 
escritórios paroquiais. Os grupos 
de famílias e quarteirões vão se 
encontrar para refletir o tema em 
quatro encontros e uma celebra-
ção, com o livreto da romaria.

Ao apresentar o tema Dom 
Reginaldo enfatizou que “fazer-se 
próximo significa solidarizar-se 
afetivamente com quem sofre, 
“cuidando suas feridas” com “en-
tranhas de misericórdia”, e solida-
rizar-se efetivamente, sobretudo 
com os pobres, em suas lutas por 
condições dignas de vida, pro-
movendo, necessariamente, par-
tilha de recursos. Doando-nos 
com o mesmo amor de Cristo, 
testemunhamos amizade ver-
dadeira. É com esse sentido que 
realizaremos nossa 40ª Romaria 
Diocesana”.

Jornalistas e convidados participaram da apresentação da 
40ª Romaria Diocesana de Jales

Missa de lançamento foi presidida pelo bispo de Jales, Dom 
Reginaldo

A Almeida Acabamentos transforma seus sonhos em 
realidade. Sempre trabalhando com esse conceito, 
a loja oferece o que há de melhor para transformar 

o seu banheiro e cozinha com sofisticação e qualidade.
A empresa disponibiliza torneiras e misturadores das 

conceituadas marcas Docol, Kimetais, LN e Lexxa, projeta-
das para oferecer o máximo de praticidade, durabilidade e 
estilo para sua casa. Com designs inovadores que se encai-
xam perfeitamente em qualquer decoração, esses produtos 
proporcionam um toque de elegância e funcionalidade ao 
seu espaço.

Os misturadores combinam tecnologia avançada e um 
visual contemporâneo, elevando o ambiente. Todos os pro-
dutos são de fácil instalação, com soluções práticas, ideais 
para reformas e novos projetos. Além disso, promovem a 
sustentabilidade, contribuindo para a economia de água 
e ajudando a preservar o meio ambiente sem abrir mão do 
conforto.

Os produtos estão disponíveis em estoque e também sob 
encomenda.

As melhores marcas e lançamentos 
em torneiras e misturadores

Informe 
Publicitário
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Com dois anos de sucesso em Jales e região, e sempre pensando no 

bem-estar dos seus clientes, os comerciantes Lilian Fabiana Caramaschi 

Tessari e João Durval Tessari, da Drogaria Total – Unidade Silva Drogas, 

reinauguraram na última quinta-feira, 11 de julho, a sua loja Look Baby 

– Moda Infantil e Infanto Juvenil, em uma nova estrutura. O empreendi-

mento agora é mais amplo e moderno, totalmente climatizado e dife-

renciado para atender as necessidades de sua vasta clientela. A loja 

oferece autoatendimento, provadores e um espaço confortável para os 

pais, com poltronas e puffs, enquanto são atendidos pelas vendedoras 

altamente qualificadas.

A Look Baby oferece uma vasta gama de produtos, incluindo roupas 

para pré-maturos até o tamanho 20, enxoval para bebês, banheiras, 

berços desmontáveis, carrinhos de bebê e bebê conforto das concei-

tuadas marcas Kiddo e Galzerano. Além disso, há uma variedade em 

presentes e uma linha completa de roupas íntimas de marcas renoma-

das como DeMillus, Du Loren, Trifil e Loba.

Durante a semana de inauguração, a loja está com uma mega liqui-

dação de inverno, oferecendo descontos de 30% a 50% em jaquetas, 

blusas de linha, pijamas de inverno e outros produtos. O novo espaço 

está localizado na Av. Francisco Jalles, 2306, Centro, ao lado do Ma-

gazine Luiza. Telefone de contato : (17) 99737-5117.

Look Baby – Moda Infantil e Infanto Juvenil reinaugura 
em ampla e moderna instalação, e novo endereço 

Os proprietários Lilian e João Tessari cortam a 昀椀ta inaugural da nova  Look 
Baby 

Em espaço diferenciado, amplo e moderno a loja Look Baby expandiu suas atividades em novo endereço, também no coração da Av. Francisco Jalles

Lilian Tessari ao lado de suas colaboradoras

Os empreendedores Lilian e João ao lado de suas colaboradoras da Drogaria 
Total e Look Baby e os responsáveis pelo projeto da decoração

João e Lilian ao lado da irmã Ednes (CVC de Jales) com a 昀椀lha Heloisa
Os sócios proprietários Lilian e o esposo João Tessari ao lado do designer de 
interiores, Daniel Martins (VM Merchandising) da cidade de Dourados – MS,  

responsável pelo projeto da decoração da nova loja

Informe Publicitário
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O assessor parlamentar da Câ-

mara de Jales, o professor univer-

sitário Carlos Eduardo Carvalho, 

o Cadu celebra idade nova na 

próxima quinta-feira, 18 de julho. 

A comemoração será ao lado 

da esposa Eloíza Carvalho e do 

filho, o advogado João Eduardo 

Carvalho, demais familiares e 

amigos próximo. 

A professora aposentada Maria 

Joana Carneiro Andreu comemora 

mais um aniversário na próxima 

quinta-feira, 18 de julho. O dia será 

festejado ao lado dos filhos, o advo-

gado Arnaldo Andreu, do empre-

sário Rafael Andreu, noras, netos, 

demais familiares e amigos.

Lucilene e Denis Willian Aparecido Vanni prepararam uma linda festa 

de debutante para a filha Laura Vanni para celebrar os seus 15 anos 

de vida. A recepção aos convidados e familiares aconteceu no salão 

de festas Oásis, na cidade de Iturama – MG. A equipe de Lú Fiscarelli 

– Estação Flores, Cores e Amores  ficou responsável pela decoração e  

buffet,  e o cerimonial assinado por Duda. 

A professora Silvaine Pretto Ferreira e o esposo, o empresário Jú-

nior Ferreira, reuniu a família no Restaurante Império da Pizza, 

na última quarta-feira, 10 de julho, para celebrar seus 55 anos de 

vida. A noite regada a pizza e bolo de aniversário,  foi comparti-

lhada ao lado do irmão Silvio e da cunhada Mara de Campinas 

, da mãe Carolina Pretto, sobrinhos, do filho Leonardo e da nora 

Amanda Vilela. 

15 anos de Laura Vanni 

Comemoração em família

RUA ONZE, 2142, CENTRO - JALES 
(17) 99714-0975   (17)98222-0057   (17)3632-0151

Aéreo com saída de São José do Rio 
preto em voo direto ida e volta 
7 noites no Casa Blanca Park Hotel

12x R$ 128,68
Preço a vista - R$ 1.544,25

Preço por pessoa em apartamento duplo
Valores sujeito a alteração sem aviso prévio.

Porto Seguro

25/07/2024     08 Dias

Acesse nosso QRcode
e tenha acesso direto
a nossos atendentes,
redes sociais e 
promoções

Silvaine ao lado do esposo Júnior Ferreira apaga velinhas dos seus 55 anos

A professora Silvaine com o irmão Silvio e a cunhada Mara Silvaine ao lado da mãe Carolina Pretto

Silvaine com o 昀椀lho Leonardo e a nora Amanda Vilela, e sobrinhos Duda 
Colombo, Fernanda Pretto e Gustavo  

Laura Vanni radiante em  seu debut

A debutante Laura ao lado dos pais Lucilene e Denis Willian e o irmão Lucas

Laura em meio a belíssima decoração de Lú Fiscarelli 
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Assine agora: 
(17) 99155-8787

Amanda Rossini, aproveitou o 昀椀nal de semana na 
Festa do Peão de Paranaíba

Maria Paula Branquinho Pini, o marido José Raphael e os 昀椀lhos José 
Guilherme e José Francisco também prestigiaram a Feijoada do Ipê

Ludymilla Araki Gianotto e o marido Gustavo Gianotto comandaram 
turma animada na Feijoada que aconteceu no sabadão

Raquel Saad, a irmã Suzel Saad e as amigas Elaine Castilho e Valéria 
Rollemberg aproveitaram a Feijoada do Ipê para colocar o papo em dia

Carol Caparroz e turma do Beach Tênis eram um dos grupos mais 
animados na Feijoada do Ipê

Juliana Cursi e o marido Mike Lima prestigiaram a Feijoada do Ipê

Manuela Toledo comemorou seus 15 anos ao lado dos pais Cezar 
e Zuleica, do seu irmão Mateus e de amigos em linda festa no 

Almeria Eventos
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

Con昀椀ra nas fotos o sucesso da Feijoada do Clube do Ipê


